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515

19/02/2024 siciliareport.it   23:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

516

19/02/2024 siciliareport.it   18:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

518

19/02/2024 sportfair.it   22:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

520

19/02/2024 stream24.ilsole24ore.com   00:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

522



19/02/2024 strettoweb.com   20:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

524

19/02/2024 sulpanaro.net   20:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

526

19/02/2024 tarantobuonasera.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

528

19/02/2024 tarantobuonasera.it   18:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

530

19/02/2024 telenicosia.it   20:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

532

19/02/2024 tempostretto.it   00:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

533

19/02/2024 tempostretto.it   00:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

534

19/02/2024 torinoggi.it   18:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

536

19/02/2024 torinoggi.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

537

19/02/2024 toscanamedianews.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

539

19/02/2024 tuttoggi.info   23:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

541

19/02/2024 tuttoggi.info   23:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

542

19/02/2024 vconews.it   18:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

543

19/02/2024 vconews.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

544

19/02/2024 venaria24.it   18:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

546



19/02/2024 venaria24.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

547

19/02/2024 venezia24.com   22:02
Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

301

19/02/2024 venezia24.com   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

549

19/02/2024 vignola2000.it   19:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

551

19/02/2024 vipiu.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

552

19/02/2024 viverepavia.it   00:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

554

19/02/2024 wesud.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

555

19/02/2024 wineandtravel.it   20:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

558

19/02/2024 zerounotv.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

559

SNAI - SNAITECH WEB

19/02/2024 entilocali-online.it   16:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

313

19/02/2024 adnkronos.com   00:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

315

19/02/2024 adnkronos.com   00:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

317

19/02/2024 CorrierePL.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

319



19/02/2024 Il Dubbio.news   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

320

19/02/2024 NotizieNazionali.net   00:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

322

19/02/2024 OssolaNews.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

324

19/02/2024 Quotidiano di Bari.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

325

19/02/2024 carpi2000.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

327

19/02/2024 Quotidiano di Foggia.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

328

20/02/2024 cavallomagazine.it   14:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento' e Luca Ward è la sua voce

330

19/02/2024 Repubblica.it   00:02
Varenne "il figlio del Vento", il docufilm racconta la storia di uno dei più grandi
campioni di sempre

332

19/02/2024 ennaora.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

334

19/02/2024 affaritaliani.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

336

19/02/2024 affaritaliani.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

338

19/02/2024 corriereadriatico.it   00:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

339

20/02/2024 guidadelcavaliere.it   16:02
IL MITO VERENNE SI RACCONTA

341

19/02/2024 gazzettadiparma.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

343



19/02/2024 ilmattino.it   00:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

344

19/02/2024 iltempo.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

346

19/02/2024 italpress.com   20:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

347

19/02/2024 italpress.com   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

348

19/02/2024 lagazzettadelmezzogiorno.it   00:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

349

19/02/2024 lagazzettadelmezzogiorno.it   00:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

351

19/02/2024 websalute.it   17:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

352

19/02/2024 liberoquotidiano.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

354

19/02/2024 liberoquotidiano.it   17:02
Su EQUtv il docufilm ?Io sono Varenne, il figlio del Vento?

356

19/02/2024 liberoquotidiano.it   17:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

357

19/02/2024 notizie.tiscali.it   00:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

359

19/02/2024 ilfriuli.it   20:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

361

20/02/2024 padovanews.it   01:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

362

19/02/2024 padovanews.it   21:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

364

19/02/2024 padovanews.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

365



19/02/2024 qds.it   23:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

367

19/02/2024 vglobale.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

368

19/02/2024 agimeg.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

370

19/02/2024 bologna2000.com   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

372

19/02/2024 modena2000.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

373

19/02/2024 reggio2000.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

374

19/02/2024 sassuolo2000.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

375

19/02/2024 targatocn.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

376

19/02/2024 targatocn.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

378

19/02/2024 travelquotidiano.com   00:02
18:55 'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente
del mondo

379

19/02/2024 ladiscussione.com   20:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

381

19/02/2024 ladiscussione.com   20:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

382

19/02/2024 ladiscussione.com   18:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

383

19/02/2024 lifestyleblog.it   20:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

384

19/02/2024 lifestyleblog.it   18:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

386



19/02/2024 olbianotizie.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

388

19/02/2024 24ovest.it   18:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

391

19/02/2024 24ovest.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

392

19/02/2024 94018.it   19:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

394

19/02/2024 Aostacronaca.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

395

19/02/2024 Aostacronaca.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

397

19/02/2024 appenninonotizie.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

398

19/02/2024 calcioweb.eu   00:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

399

19/02/2024 civonline.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

401

19/02/2024 corrieredellasardegna.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

403

19/02/2024 corrierediancona.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

405

19/02/2024 corrierediviterbo.corr.it   00:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

407

19/02/2024 corriereflegreo.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

408

19/02/2024 corrierenazionale.net   00:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

410



19/02/2024 cremaoggi.it   21:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

411

19/02/2024 cremaoggi.it   21:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

412

19/02/2024 cremaoggi.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

413

19/02/2024 cremonaoggi.it   21:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

415

19/02/2024 cremonaoggi.it   21:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

416

19/02/2024 cremonaoggi.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

417

19/02/2024 cronachedellacalabria.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

419

19/02/2024 cronachedelmezzogiorno.it   20:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

421

19/02/2024 cronachediabruzzoemolise.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

423

19/02/2024 cronachedibari.com   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

425

19/02/2024 cronachedimilano.com   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

427

20/02/2024 cronachenuoresi.it   02:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

429

19/02/2024 gazzettadigenova.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

430

19/02/2024 gazzettadilivorno.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

432



19/02/2024 ilcittadinoonline.it   23:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

433

19/02/2024 ildenaro.it   19:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

434

19/02/2024 ildenaro.it   00:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

435

19/02/2024 ildenaro.it   00:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

436

19/02/2024 ildispariquotidiano.it   19:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

437

19/02/2024 ilfattonisseno.it   20:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

438

19/02/2024 ilfoglio.it   00:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

439

19/02/2024 ilgiornaleditalia.it   00:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

441

19/02/2024 ilgiornaleditalia.it   00:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

443

19/02/2024 ilgiornaleditorino.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

445

19/02/2024 ilnordestquotidiano.com   20:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

447

19/02/2024 ilponte.com   21:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

448

19/02/2024 ilpuntonotizie.it   21:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

449

19/02/2024 ilquotidianodellazio.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

450

19/02/2024 iltirreno.gelocal.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

452



19/02/2024 itacanotizie.it   21:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

453

19/02/2024 italiasera.it   00:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

454

19/02/2024 lacittadiroma.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

456

19/02/2024 laragione.eu   21:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

458

19/02/2024 laragione.eu   20:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

459

19/02/2024 laragione.eu   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

460

19/02/2024 laragione.eu   17:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

462

19/02/2024 lasicilia.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

464

19/02/2024 lasicilia.it   18:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

466

19/02/2024 lavocedialba.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

468

19/02/2024 lavocedialba.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

470

19/02/2024 lavocediasti.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

471

19/02/2024 lavocediasti.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

473

19/02/2024 lecodelsud.it   21:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

474



19/02/2024 lecodelsud.it   20:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

475

19/02/2024 lidentita.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

476

19/02/2024 litalianonews.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

478

19/02/2024 lospecialegiornale.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

480

20/02/2024 madoniepress.it   03:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

482

19/02/2024 mantovauno.it   21:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

483

19/02/2024 mantovauno.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

484

19/02/2024 meteoweb.eu   23:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

486

19/02/2024 metronews.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

488

19/02/2024 nebrodinews.it   21:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

490

19/02/2024 newsbiella.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

491

19/02/2024 newsnovara.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

492

19/02/2024 oglioponews.it   21:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

493

19/02/2024 oglioponews.it   21:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

494



19/02/2024 oglioponews.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

495

19/02/2024 piazzapinerolese.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

497

19/02/2024 quinewsarezzo.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

498

19/02/2024 quinewsmassacarrara.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

499

19/02/2024 quinewspisa.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

500

19/02/2024 quinewssiena.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

501

19/02/2024 quinewsvolterra.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

502

19/02/2024 quotidianodelsud.it   21:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

503

19/02/2024 ragionierieprevidenza.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

505

19/02/2024 restoalsud.it   21:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

507

19/02/2024 rtmweb.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

508

19/02/2024 sardiniapost.it   19:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

510

19/02/2024 sbircialanotizia.it   21:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il...

511

19/02/2024 sbircialanotizia.it   18:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del...

513

19/02/2024 scandiano2000.it   20:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

515



19/02/2024 siciliareport.it   23:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

516

19/02/2024 siciliareport.it   22:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

517

19/02/2024 siciliareport.it   18:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

518

19/02/2024 sportfair.it   22:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

520

19/02/2024 stream24.ilsole24ore.com   00:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

522

19/02/2024 stream24.ilsole24ore.com   00:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

523

19/02/2024 strettoweb.com   20:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

524

19/02/2024 sulpanaro.net   20:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

526

19/02/2024 tarantobuonasera.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

528

19/02/2024 tarantobuonasera.it   18:02
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

530

19/02/2024 telenicosia.it   20:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

532

19/02/2024 tempostretto.it   00:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

533

19/02/2024 tempostretto.it   00:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

534

19/02/2024 tempostretto.it   00:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

535

19/02/2024 torinoggi.it   18:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

536



19/02/2024 torinoggi.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

537

19/02/2024 toscanamedianews.it   17:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

539

19/02/2024 tuttoggi.info   23:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

540

19/02/2024 tuttoggi.info   23:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

541

19/02/2024 tuttoggi.info   23:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

542

19/02/2024 vconews.it   18:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

543

19/02/2024 vconews.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

544

19/02/2024 venaria24.it   18:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

546

19/02/2024 venaria24.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

547

19/02/2024 venezia24.com   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

549

19/02/2024 vignola2000.it   19:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

551

19/02/2024 vipiu.it   19:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

552

19/02/2024 viverepavia.it   00:02
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

554

19/02/2024 wesud.it   18:02
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più vincente del
mondo

555



19/02/2024 wineandtravel.it   21:02
Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

557

19/02/2024 wineandtravel.it   20:02
In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

558

19/02/2024 zerounotv.it   17:02
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

559
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Varenne, basta la parola

LINK: https://www.sportmediaset.mediaset.it/video/altrisport/varenne-basta-la-parola_77836027-202402k.shtml 

Docu-film per il mito del
trotto Docu-film per il mito
del trotto Docu-film per il
mito del trotto
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.entilocali-online.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Febbraio 19, 2024
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.adnkronos.com/immediapress/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento_6RGEaXjY1xjqGR0T5FnZ6D 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
19 febbraio 2024 | 17.49
LETTURA: 3 minut i  La
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
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da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli

a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
C e l l :  3 4 8 . 4 9 6 3 4 3 4
Riproduz ione r iservata
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FOTO - Azmoun e Boniek alla presentazione di "Io sono Varenne,

figlio del vento"
LINK: https://www.ilromanista.eu/news/as-roma/149374/foto-azmoun-e-boniek-alla-presentazione-di-io-sono-varenne 

FOTO - Azmoun e Boniek
alla presentazione di "Io
sono Varenne, figlio del
vento" Dopo il gol di ieri
l 'attaccante iraniano ha
seguito la prima del docu-
film incentrato sul cavallo
da  co r sa .  Ins i eme  a l
numero 17 giallorosso l'ex
calciatore polacco Azmoun e
Boniek alla prima de "Io
s o n o  V a r e n n e "  L a
Redazione 19 Febbraio
2024 - 18:33 Dopo la
vittoria per 3 a 0 ottenuta
contro i l  Fros inone in
trasferta, tra gli aspetti
maggiormente positivi per il
tecnico giallorosso Daniele
De Rossi c'è sicuramente il
secondo tempo di Sardar
Azmoun, che alla prima
gara dal ritorno dalla Coppa
d'Asia (e alla prima partita
da titolare in campionato)
ha  s i g l a t o  i l  go l  de l
m o m e n t a n e o  2  a  0
romanista.  Una serata
positiva per l'attaccante
iraniano, che oggi ha invece
deciso di concedersi un
m o m e n t o  d i  s v a g o ,
recandosi alla presentazione
di "Io sono Varenne, il figlio
del vento", il nuovo docu-

film prodotto (per la prima
vo l t a )  da l  MASAF ,  i l
Ministero dell'Agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste", incentrato sul
famoso cavallo da corsa
(grande passione dell'ex
Zen i t  e  Bayer)  e  che
annovera la partecipazione
in fase di doppiaggio di
Luca Ward, storica voce -
per citare un esempio- de
"Il Gladiatore". Insieme ad
Azmoun, come testimoniato
dallo scatto apparso su
Twitter, l 'ex attaccante
g i a l l o r o s s o  Z b i g n i e w
Boniek. Oggi niente calcio
s o l o  G r a n d e
V a r e n n e ? ? ? ? ? ? ? ?
pic.twitter.com/wCMGBOkV
Cd -  Zb ign iew Bon iek
(@BoniekZibi) February 19,
2024
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.adnkronos.com/sport/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo_2wl90SIRWq5M4IDv2DO6mX 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 febbraio 2024 |
18.55 Redazione Adnkronos
L E T T U R A :  4  m i n u t i
Racconto in prima persona
di Varenne con la voce del
doppiatore Luca Ward Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-

t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
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Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'", ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli

a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto". Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
"ringraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro

immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o " .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  c on  i l  F r o s i none " .
R iproduz ione r iservata
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.blogsicilia.it/top-news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/982186/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento '  d i  Redaz ione |
19/02/2024 Attiva ora le
notif iche su Messenger
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
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"Io sono Varenne", un doc racconta il cavallo più grande nella storia

del trotto
LINK: https://www.lastampa.it/sport/2024/02/20/video/io_sono_varenne_documentario_cavallo_trotto-14084641/ 

"Io sono Varenne", un doc
racconta i l  caval lo più
grande nella storia del
trotto Gianvito Rutigliano
"Io sono Varenne, il figlio
d e l  v e n t o "  è  u n
documentario che racconta
Varenne, il cavallo più forte
nel la stor ia del trotto,
diventato negli anni '90 un
mito, patrimonio italiano e
mondiale. A prestargli la
voce è stato Luca Ward, per
un'opera d i  25 minut i
presentata da Epiqa, in
anteprima per la stampa
alla Casa del Cinema di
Roma, a Villa Borghese in
largo Marcello Mastroianni.
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - spiega
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
responsabile operation e
prodotto di Epiqa e curatore
del documentario - e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
dell'ippica". Il lavoro è una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a

dell'emittente televisiva del
Masaf, e sarà visibile sul
canale 151 del digitale
terrestre, sulla piattaforma
Sky al canale 220 e su
quella di tivùsat al canale 5
lunedì 26 febbraio alle ore
21.00 e, in replica allo
stesso orar io, i l  19 di
marzo, il 19 aprile e il 19
maggio, quando ricorrerà il
vent inovesimo anno di
n a s c i t a  d i  u n a  v e r a
l eggenda  ne l l a  s to r i a
del l ' ippica. 20/02/2024
03:24
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', alla Casa del Cinema

l'anteprima del docufilm
LINK: https://cinecittanews.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-alla-casa-del-cinema-lanteprima-del-docufilm/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', alla Casa del
Cinema l 'anteprima del
docufilmIn sala lo storico
d r i v e r  d e l  c a v a l l o
G iampao lo  M innucc i  e
l'attore Luca Ward, che
presta la voce a Varenne
nella prima produzione
o r i g i na l e  d i  EQU  TV ,
l'emittente televisiva del
Masaf 19 Febbraio 2024 TV
&url=https://cinecittanews.i
t/io-sono-varenne-il-figlio-
del-vento-alla-casa-del-
c inema-lanteprima-del-
docufilm/"> Molto più che
un cavallo, un campione
senza eguali. È il racconto
di Io sono Varenne, il figlio
del vento, un f i lm che
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce dell 'attore e
doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma i l  mondo intero: è
questa la scena iniziale del
cortometraggio presentato
da Epiqa al la Casa del
C inema d i  Roma: una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale

151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì) - e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale EQU TV e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' i l
cap i tano' ,  entrando d i
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Ward, racconta dei
suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv
e  s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
d i  n a s c i t a .  ' È  u n
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d o c u m e n t a r i o  f a t t o
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
perfezione, minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto - anzi abbiamo
fatto, perché io ero sempre
secondo, dietro a lui -la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o ,  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, ma
Varenne ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
L u c a  W a r d ,  d a  o g g i
uffcialmente la voce di
V a r e n n e ,  h a  i n v e c e
so t to l i nea to:  ' l a  cosa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e

meraviglioso. Qui è un fatto
di testa, non di genetica'. "È
stato un lavoro corale di
tutta la produzione di Epiqa,
p e r  c e l e b r a r e  u n a
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
Epiqa.    
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.italpress.com/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" 19 Febbraio
2024 ROMA (ITALPRESS) -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.corrierepl.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
V e n t o '  D i  R e d a z i o n e
Cor r i e re  PL  -  De l  19
Febbraio 2024 al le ore
17:56 ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51.'Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.Dal mantello Baio,
color scuro-tabacco con la
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera è
stato soprannominato 'Il
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Condividi
Facebook Twitter WhatsApp
T e l e g r a m  C o p y  U R L
Redaz ione Corr iere PL
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ildubbio.news/adnkronos/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo-h22actri 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 febbraio, 2024 o
18:00  Roma,  19  f eb .
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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"Il figlio del Vento", un docufilm racconta la storia di Varenne - AGI

LINK: https://www.agi.it/cronaca/news/2024-02-19/varenne-docufilm-cavallo-25366371/ 

3 min di lettura AGI - La
storia di Varenne, il cavallo
più forte di tutti i tempi,
raccontata in un docufilm. A
narrare i  success i  de l
cavallo in "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" - una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51 -, Luca
Ward, attore e doppiatore,
che ha dato "voce" in
maniera magis t ra le  a i
"pensieri" del cavallo. ADV
Presenti all 'anteprima -
nella splendida Casa del
Cinema a Largo Marcello
Mastroianni, nel cuore di
Villa Borghese, al centro
della Capitale -, tra gli altri,
i l  pres idente de l  Coni
Giovanni Malagò, il direttore
generale di Sport e Salute
D iego  Nep i ,  i l  pug i l e
C l e m e n t e  R u s s o ,  i l
ca l c ia tore  de l la  Roma
Sardar  Azmoun e l 'ex
calc iatore Zib ì  Boniek.
L'evento è strato presentato
da Eva Crosetta.  ADV
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' entrando di diritto
ne l  cuore  d i  tu t t i  g l i
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Ward, racconta dei
suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il

C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Condividi
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.notizienazionali.it/notizie/sport/57926/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo fonte Adnkronos -
19/02/2024 - Sport Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://ladiscussione.com/304500/video-pillole/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" di Redazione
lunedì, 19 Febbraio 2024
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
Condividi questo articolo:
Sponsor
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ossolanews.it/2024/02/19/leggi-notizia/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.carpi2000.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
Facebook Twitter WhatsApp
L i n k e d i n  E m a i l  P r i n t
Te legram V iber  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Ora in onda:
________________
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://quotidianodibari.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo AdnKronos 4 minuti
di lettura (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info) Pubblicato il
19 Febbraio 2024 Tags
adnkronos ultimora
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'Io sono Varenne, il figlio del vento' e Luca Ward è la sua voce

LINK: https://www.cavallomagazine.it/cronaca/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-e-luca-ward-e-la-sua-voce 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento' e Luca Ward è la
sua voce Un f i lm che
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward Diventa fan di
CavalloMagazine Roma, 20
febbraio 2024 - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,

sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal

mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
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 documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano"', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra

l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto". Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
"ringraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi

ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o " .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone". (
Comunciato AdnKronos, e
qui un altro Ward!
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://quotidianodifoggia.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

AdnKronos 4 minuti  di
lettura (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De

P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di

diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
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replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,

mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante

a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info) Pubblicato il
19 Febbraio 2024 Tags
adnkronos ultimora
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.cremaoggi.it/2024/02/19/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 
 
Oggi alle 21:04 Docufilm su
V a r e n n e ,  P o l s e l l i
"Orgogliosa ed emozionata"
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr ©
Riproduzione riservata
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Varenne "il figlio del Vento", il docufilm racconta la storia di uno dei

più grandi campioni di sempre
LINK: https://www.repubblica.it/sport/vari/2024/02/19/news/varenne_il_figlio_del_vento_il_docufilm_racconta_la_storia_di_uno_dei_piu_grandi_campio... 

Varenne "il figlio del Vento",
il docufilm racconta la storia
d i  uno de i  p iù  grandi
campioni di sempre Con la
voce di Luca Word prestata
a uno dei simboli della
storia dell'ippica, il lavoro
vede la firma di Eugenio De
Paoli. Il 26 febbraio alle ore
21 su EQUtv 19 Febbraio
2024 Aggiornato alle 20:34
3 minuti  di  lettura Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del

Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho

i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
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 Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'", ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un pò più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare

storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polselli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto". Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
"ringraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai

perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o " .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone".
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.cremonaoggi.it/2024/02/19/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
e m o z i o n a t a "  R O M A
(ITALPRESS) -  "S iamo
m o l t o  o r g o g l i o s i  e d
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr ©
Riproduzione riservata
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.affaritaliani.it/notiziario/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento--il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo-372332.html 

19 febbraio 2024- 18:55 'Io
sono Varenne, il figlio del
vento', i l  docu-fi lm sul
cavallo più vincente del
mondo Roma,  19 feb.
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E? il
r a c con to  d i  ? Io  sono
Varenne, il figlio del vento?,
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone?.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ennaora.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' da Redazione | Feb
19, 2024 | Italpress, Notizie
d a l l ' I t a l i a  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Powered by
WPeMatico
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.affaritaliani.it/notiziario/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-32876ITP.html?fds=itpr 

19 febbraio 2024- 17:55 Su
EQUtv il docufilm "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe

potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono

state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
S n a i t e c h  -
(ITALPRESS).fsc/com19-
Feb-24 17:54
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.corriereadriatico.it/ultimissime_adn/io_sono_varenne_il_figlio_del_vento_il_docu_film_sul_cavallo_piu_vincente_del_mondo-2024021... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Lunedì 19 Febbraio
2024, 18:55 Roma, 19 feb.
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E il
r a c c o n t o  d i  I o  s o n o
Varenne, il figlio del vento ,
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l  i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
soprannominato Il Capitano
, entrando di diritto nel
c u o r e  d i  t u t t i  g l i
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la Tenuta il
C igno  ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. E stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano , ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto .
Ment re  Luca  Ward ha
s o t t o l i n e a t o  l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra l
altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica .
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto . Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
r ingraz iare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o  .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone .
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IL MITO VERENNE SI RACCONTA

LINK: https://www.guidadelcavaliere.it/news/il-mito-verenne-si-racconta/ 

I L  MITO VERENNE SI
RACCONTA Un cavallo, anzi
molto di più, un campione
senza eguali. E' il racconto
di 'Io sono Varenne, il figlio
del vento', un fi lm che
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
« Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne». Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non

solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
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 di nascita. «E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto».
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto

di testa non di genetica'.
«Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ' il punto di
vista di Varenne ", è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto».  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi

in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto: «Ho 64
cavalli non ricordo neanche
i nomi di tutti. Uno corre
domani a Roma e spero
vinca come ho fatto io con il
Frosinone». Agenzia And-
Kronos - Nel la foto di
repertorio Varenne mentre
vince l'Arc de Triomph nel
2022.
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'Io sono Varenne', Luca Ward presta la voce al 'Capitano': quando e

dove vedere lo speciale
LINK: https://www.corrieredellosport.it/news/altri-sport/equitazione/2024/02/19-122684276/_io_sono_varenne_luca_ward_presta_la_voce_al_capitano_qu... 

 'Io sono Varenne', Luca
Ward presta la voce al
'Capitano': quando e dove
v e d e r e  l o  s p e c i a l e
Presentata la produzione
originale di Epica dedicato
al cavallo italiano che ha
dominato il trotto: tutti i
d e t t a g l i  ?
 19.02.2024 18:47 1/2
ROMA - 'Io sono Varenne, il
figlio del Vento'. Questo il
t i to lo del la produzione
o r i g i n a l e  d i  E p i q a
(emittente televisiva del
Masaf visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51) che ha
come p ro tagon i s ta  ' i l
Capitano' e che attraverso
la  voce d i  Luca Ward
r a c c o n t a  l a  s u a
straordinaria carriera. Uno
s p e c i a l e  a l l a  c u i
presentazione non hanno
voluto mancare due grandi
appassionati di cavalli come
Sardan Azmoun, attaccante
d e l l a  R o m a ,  e  l ' e x
g i a l l o r o s s o  Z b i g n i e w
Boniek.  Roma"Io sono
Varenne": quanta Roma da
Azmoun a Boniek e... Luca

Ward! Speciale su Varenne,
tu t te  l e  i n fo  "Ques to
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a LucaWard, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne".  Varenne,  le
cadute e i trionfi raccontati
da Luca Ward Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
m o n d i a l e .  ©
RIPRODUZIONE RISERVATA
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.ildenaro.it/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

Video Italpress (VIDEO)
Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" da ildenaro.it -
19 Febbraio 2024 9 ROMA
(ITALPRESS) -  "S iamo
m o l t o  o r g o g l i o s i  e d
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
ildenaro.it
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.gazzettadiparma.it/italpress/2024/02/19/news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-765225/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" 19 Febbraio 2024,
18:13 ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). fsc/com 19-
F e b - 2 4  1 7 : 5 4  ©
Riproduz ione r iservata
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://laragione.eu/italpress/video-italpress/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" Febbraio 19,
2024 Your browser does not
support the video tag.
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ilmattino.it/ultimissime_adn/io_sono_varenne_il_figlio_del_vento_il_docu_film_sul_cavallo_piu_vincente_del_mondo-20240219185507.... 

Lunedì 19 Febbraio 2024,
18:55  Roma,  19  f eb .
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E il
r a c c o n t o  d i  I o  s o n o
Varenne, il figlio del vento ,
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio

di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l  i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
soprannominato Il Capitano
, entrando di diritto nel
c u o r e  d i  t u t t i  g l i
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la Tenuta il
C igno  ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. E stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano , ha
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raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto .
Ment re  Luca  Ward ha
s o t t o l i n e a t o  l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra l
altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica .
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha

b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto . Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
r ingraz iare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o  .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone .
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.lecodelsud.it/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
e m o z i o n a t a "  0  B y
Redazione | 19 Febbraio
2024 Top news ROMA
(ITALPRESS) -  "S iamo
m o l t o  o r g o g l i o s i  e d
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
Post Views: 30 .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.iltempo.it/italpress/2024/02/19/news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento--38493946/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 febbraio 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
e m o z i o n a t a "  R O M A
(ITALPRESS) -  "S iamo
m o l t o  o r g o g l i o s i  e d
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr ©
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Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" 19 Febbraio 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" Di Italpress
Video 19 Febbraio 2024
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
P u b b l i c i t à  C o p y r i g h t
S I C I L I A R E P O R T . I T
©Riproduzione riservata
Clicca per una donazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/ultima-ora/1477781/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-de... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo   Reporter: Agenzia
Adnkronos 19 Febbraio
2 0 2 4  R o m a ,  1 9  f e b .
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
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proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di

aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno

corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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LINK: https://stream24.ilsole24ore.com/video/italia/docufilm-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/AFUJXQmC 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" 19 febbraio
2024 ROMA (ITALPRESS) -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/ultima-ora/1477814/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento"   Reporter: Italpress
19 Febbraio 2024 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.tempostretto.it/le_news_di_italpress/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
e m o z i o n a t a "  T a g :
Redaz ione |  luned ì  19
Febbraio 2024 - 21:04 x
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.liberoquotidiano.it/news/adnkronos/38493129/-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo... 

a  a  R o m a ,  1 9  f e b .
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ? Io  sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo

del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a

dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ?E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'?, ha
raccontato lo storico driver
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di  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino

emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone?. La
novità
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://tuttoggi.info/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/808885/ 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" ItalPress |
Lun, 19/02/2024 - 21:04
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
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Su EQUtv il docufilm ?Io sono Varenne, il figlio del Vento?

LINK: https://www.liberoquotidiano.it/news/italpress/38493953/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-.html 

a a ROMA (ITALPRESS) ? Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell?unico cavallo capace di
c onqu i s t a r e  non  so l o
l?Italia, ma il mondo intero.
EPIQA presenta ?Io sono
Varenne, il figlio del Vento?
, una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
? Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv ? ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l?emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale

anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
? v o c e ?  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne?. Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C igno? ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di

Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
a l l ?arch iv io  s tor i co  d i
EQUtv; sarà trasmessa
sull?emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta.  ?  foto uf f i c io
stampa Snai tech ?

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 17:02
Sito Web

92EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://websalute.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 Febbraio 2024
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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 sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.liberoquotidiano.it/news/adnkronos/38492251/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-.html 

a a (Adnkronos)  -  La
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 ? Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity

ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di

Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
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con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e ?Snai Live',
un canale televisivo in
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600

dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
Sna i tech
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://wineandtravel.it/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" 19/02/2024
A u t h o r :  R e d a z i o n e
Category: Italpress Video
ADV  Sha r e  F a c ebook
Twitter Pinterest WhatsApp
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
Redazione Wine and Travel
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://notizie.tiscali.it/comunicati/articoli/epiqa-presenta-io-sono-varenne-figlio-vento-00001/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
di Adnkronos    (Adnkronos)
- La produzione originale
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta

dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
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 dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a

intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.itC
e l l :  348 .4963434 .  d i
Adnk ronos
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Io sono Varenne', un documentario sul cavallo più grande nella

storia del trotto
LINK: https://video.repubblica.it/sport/io-sono-varenne-un-documentario-sul-cavallo-piu-grande-nella-storia-del-trotto/463240/464201?rss 

Io  sono  Varenne ' ,  un
documentario sul cavallo
più grande nella storia del
trotto "Io sono Varenne, il
f ig l io  del  vento" è un
documentario che racconta
Varenne, il cavallo più forte
nel la stor ia del trotto,
diventato negli anni '90 un
mito, patrimonio italiano e
mondiale. A prestargli la
voce è stato Luca Ward, per
un'opera d i  25 minut i
presentata da Epiqa, in
anteprima per la stampa
alla Casa del Cinema di
Roma, a Villa Borghese in
largo Marcello Mastroianni.
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - spiega
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
responsabile operation e
prodotto di Epiqa e curatore
del documentario - e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
dell'ippica". Il lavoro è una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del

Masaf, e sarà visibile sul
canale 151 del digitale
terrestre, sulla piattaforma
Sky al canale 220 e su
quella di tivùsat al canale 5
lunedì 26 febbraio alle ore
21.00 e, in replica allo
stesso orar io, i l  19 di
marzo, il 19 aprile e il 19
maggio, quando ricorrerà il
vent inovesimo anno di
n a s c i t a  d i  u n a  v e r a
l eggenda  ne l l a  s to r i a
del l ' ippica. Di Gianvito
Rutigliano Vedi Tutti Sinner
si riposa dai genitori: i fan
sotto casa aspettano i l
campione
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilfriuli.it/italia-e-mondo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
V en t o '  R eda z i o ne  19
Febbraio 2024 Autore:
Redazione 19 Febbraio
2024 0 ROMA (ITALPRESS)
- Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.padovanews.it/2024/02/20/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
Posted By: Redazione Web
20  Febbra i o  2024  La
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
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da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli

a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
[emai l  protected] Cel l :
348.4963434
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.padovanews.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Posted By: redazione
web 19 Febbraio 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.padovanews.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
m o n d o  P o s t e d  B y :
Redazione Web 19 Febbraio
2024 Racconto in prima
persona di Varenne con la
voce del doppiatore Luca
Ward Roma, 19 feb. Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De

P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta

dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
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siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore

Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64

caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  c on  i l  F r o s i n one ' .
( Adnk r ono s )
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://qds.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' redazione | ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe

potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono

state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del vento"

LINK: https://www.tuttosport.com/news/altri-sport/equitazione/2024/02/19-122679794/epiqa_presenta_io_sono_varenne_il_figlio_del_vento 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del vento"
La produzione originale
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera. Alla presentazione
presenti presenti anche
Azmoun e Boniek Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. © RIPRODUZIONE
RISERVATA Da non perdere
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.vglobale.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

Facebook Twitter Pinterest
WhatsApp Linkedin ReddIt
Tumblr Telegram Mix VK
Digg LINE Viber Email Print
Tempo di lettura: 3 minuti
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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 s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento": documentario

sulla storia del mitico cavallo
LINK: https://www.agimeg.it/documentario-varenne-io-sono-varenne-figlio-del-vento-epiqa/ 
 
EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento":
documentario sulla storia
de l  m i t i co  cava l l o  19
Febbraio 2024 Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario - e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. lb/AGIMEG
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.agimeg.it/adnkronos/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo adnkronos - 19
F e b b r a i o  2 0 2 4  0
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.bologna2000.com/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
Facebook Twitter Linkedin
Emai l  P r in t  WhatsApp
T e l e g r a m  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
Facebook Twitter Linkedin
WhatsApp Telegram Email
Print ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
Facebook Twitter Linkedin
WhatsApp Telegram Email
Print ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
V e n t o '  T o p  n e w s  b y
Italpress Tempo di lettura 1
min. 19 Febbraio 2024
ISCRIVITI  AL NOSTRO
CANALE WHATSAPP ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di

valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue

cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.targatocn.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-p... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.targatocn.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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18:55 'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo

più vincente del mondo
LINK: https://www.travelquotidiano.com/news-adnkronos?newsId=ADN20240219185507 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19/02/2024 18:55
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://ladiscussione.com/304493/video-pillole/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
di Redazione lunedì, 19
Febb r a i o  2024  ROMA
(ITALPRESS) - Una carriera
straordinaria, il cavallo più
forte di tutti i tempi. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
produzione esclusiva EQUtv,
emittente televisiva del
Masaf, che sarà trasmessa
in anteprima lunedì 26
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
Condividi questo articolo:
Sponsor
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://ladiscussione.com/304464/news-italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" di Italpress lunedì,
19 Febbraio 2024 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i

ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue

imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). fsc/com 19-
Feb-24 17:54 Condividi
questo articolo: Sponsor
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lifestyleblog.it/blog/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo adnkronos 3 minuti
di lettura (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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 sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.lifestyleblog.it/blog/2024/02/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
adnkronos 2 minut i  d i
lettura (Adnkronos) - La
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera   Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.     Epiqa  Epiqa è
una società controllata al
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 100% da Snaitech SpA.
Gestisce dal 2005 i servizi
di raccolta immagini da tutti
gli ippodromi italiani e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online. 
S n a i t e c h    I l  G r u p p o
Snaitech è uno dei principali
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli

a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .    Uf f i c io  s tampa
S n a i t e c h    E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it  
Cell: 348.4963434
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: http://www.olbianotizie.com/24ore/articolo/713573-_io_sono_varenne_il_figlio_del_vento__il_docu_film_sul_cavallo_piu_vincente_del_mondo 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19/02/2024 18:55
AdnKronos @Adnkronos
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.24ovest.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.24ovest.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.94018.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Condividi su:
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del vento"

LINK: https://www.agipronews.it/ippica-e-equitazione/EPIQA-PRESENTA-IO-SONO-VARENNE-IL-FIGLIO-DEL-VENTO-id.204839 

 EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del vento"
ROMA - Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo, una
voce  p ro fonda  che  t i
proietta nel mondo di un
campione, dell'unico cavallo
capace di conquistare non
solo l'Italia, ma il mondo
intero. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva dell 'emittente
televisiva del Masaf, visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. "Questo speciale su
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i

ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to

mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.   RED/Agipro
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.valledaostaglocal.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-c... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.valledaostaglocal.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-ven... 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.appenninonotizie.it/notizie/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
O r a  i n  o n d a :  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://askanews.it/2024/02/20/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" Grazie alla voce
di Luca Ward, racconta suoi
successi e cadute Feb 20,
2024 Sport Roma, 19 feb.
(askanews) - Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo, una
voce  p ro fonda  che  t i
proietta nel mondo di un
campione, dell'unico cavallo
capace di conquistare non
solo l'Italia, ma il mondo
intero. Epiqa presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva dell 'emittente
televisiva del Masaf, visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. "Questo speciale su
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato in una nota
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore
del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.calcioweb.eu/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/10639539/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos 19 Feb
2024 | 18:55 CalcioWeb
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E? il racconto di ?Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ? ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  con  i l  F r o s i none? .
Cont inua la lettura su
CalcioWeb Condividi Video
Vedi tutti > VIDEO DEL
GIORNO Kvaratskhelia si è
sposato: oggi le nozze con
Nitsa | FOTO e VIDEO
Gallery Vedi tutte > NEWS
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.civonline.it/italia-e-mondo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo-sq3wy17i 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 febbraio, 2024 o
18:00  Roma,  19  f eb .
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" Epiqa presenta
spec i a l e  t v  " I o  s ono
Varenne, il figlio del Vento"
By admin 19/02/2024
Grazie alla voce di Luca
W a r d ,  r a c c o n t a  s u o i
successi e cadute Roma, 19
feb. (askanews) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" Epiqa presenta
spec i a l e  t v  " I o  s ono
Varenne, il figlio del Vento"
By admin Febbraio 19,
2024 Grazie alla voce di
Luca Ward, racconta suoi
successi e cadute Roma, 19
feb. (askanews) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo By admin Febbraio
19, 2024 (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.corrierediviterbo.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19/02/2024 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 00:02
Sito Web

152EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://corriereflegreo.it/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" AttualitàEpiqa
presenta speciale tv "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento"  Pubb l i ca to  da:
admin  19/02/2024 11
Grazie alla voce di Luca
W a r d ,  r a c c o n t a  s u o i
successi e cadute Roma, 19
feb. (askanews) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e

Prodotto di Epiqa e curatore
del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e

Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
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 di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://corriereflegreo.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo Pubblicato da: Red
19/02/2024 16 (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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 all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.corrierenazionale.net/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Italpress news Di
Redaz ione  I l  Cor r i e re
Nazionale Del 19 Febbraio
2024 alle ore 17:56 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51.'Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.Dal mantello Baio,
color scuro-tabacco con la
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera è
stato soprannominato 'Il
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). 60 SHARES
Facebook Twitter RSS Feed
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.cremaoggi.it/2024/02/19/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 
 
Oggi a l le 21:04 In un
docu f i lm  l a  s t o r i a  d i
Varenne, "il figlio del Vento"
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
© Riproduzione riservata
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.cremaoggi.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

Oggi alle 18:55 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
il docu-film sul cavallo più
v i n c e n t e  d e l  m o n d o
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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 riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con il Frosinone'.   Fonte
www.adnkronos.com ©
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.cremonaoggi.it/2024/02/19/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
© Riproduzione riservata
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.cremonaoggi.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.   Fonte
www.adnkronos.com ©
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://cronachedellacalabria.it/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" Epiqa presenta
spec i a l e  t v  " I o  s ono
Varenne, il figlio del Vento"
By admin Febbraio 20,
2024 Grazie alla voce di
Luca Ward, racconta suoi
successi e cadute Roma, 19
feb. (askanews) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo By admin Febbraio
19, 2024 (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" Epiqa presenta
spec i a l e  t v  " I o  s ono
Varenne, il figlio del Vento"
By admin 19/02/2024
Grazie alla voce di Luca
W a r d ,  r a c c o n t a  s u o i
successi e cadute Roma, 19
feb. (askanews) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://cronachediabruzzoemolise.it/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" AttualitàEpiqa
presenta speciale tv "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" By admin Febbraio
19, 2024 Grazie alla voce di
Luca Ward, racconta suoi
successi e cadute Roma, 19
feb. (askanews) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. Check out our

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 22:02
Sito Web cronachediabruzzoemolise.it

170EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



other content Check out
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://cronachediabruzzoemolise.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo By admin Febbraio
19, 2024 (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.   Check
out our other content Check
out other tags: 'Pandemia e
infodemia'1400albanoalboal
gor i tmo Mos t  Popu la r
Ar t i c l es
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://cronachedibari.com/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" Epiqa presenta
spec i a l e  t v  " I o  s ono
Varenne, il figlio del Vento"
By admin Febbraio 19,
2024 Grazie alla voce di
Luca Ward, racconta suoi
successi e cadute Roma, 19
feb. (askanews) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://cronachedibari.com/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo By Red Febbraio 19,
2024 (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://cronachedimilano.com/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" AttualitàEpiqa
presenta speciale tv "Io
sono Varenne, il figlio del
V e n t o "  B y  a d m i n
20/02/2024 Grazie al la
voce di Luca Ward, racconta
suoi successi e cadute
Roma, 19 feb. (askanews) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://cronachedimilano.com/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.cronachenuoresi.it/2024/02/20/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity

ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to

mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS).  Sost ien i
l ' informazione l ibera e
indipendente di Cronache
Nuoresi
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://gazzettadigenova.it/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" AttualitàEpiqa
presenta speciale tv "Io
sono Varenne, il figlio del
V e n t o "  B y  a d m i n
20/02/2024 Grazie al la
voce di Luca Ward, racconta
suoi successi e cadute
Roma, 19 feb. (askanews) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://gazzettadigenova.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.gazzettadilivorno.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS) .  Se  vuo i
leggere le notizie principali
della Toscana iscriviti alla
News let ter  QUInews -
ToscanaMedia. Arriva gratis
tutti i giorni alle 20:00
direttamente nel la tua
casella di posta. Basta
cliccare QUI Ti potrebbe
i n t e r e s s a r e  a n c h e :
C o n d i v i d i
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Epiqa, la tv del Masaf canale Sky 220 presenta 'Io sono Varenne, il

figlio del Vento'
LINK: https://www.gioconews.it/news/ippica/epiqa-la-tv-del-masaf-canale-sky-220-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.aspx 

Epiqa, la tv del Masaf
canale Sky 220 presenta 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 febbraio 2024 -
17:55 Ippica La produzione
originale del l 'emittente
televisiva del Masaf Epiqa,
'Io sono Varenne, il figlio
d e l  V e n t o '  h a  c o m e
protagonista 'il Capitano'
che racconta, grazie alla
voce di Luca Ward, la sua
st raord inar ia  car r ie ra .
Scritto da Ca Foto Horse
Angels Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli

a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
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19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.grandangoloagrigento.it/top-news-italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
Pubblicato 4 minuti fa Da
Redazione
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.ilcittadinoonline.it/news-dal-mondo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" Data: 19 Febbraio
2024 17:02 in: News dal
Mondo ROMA (ITALPRESS)
- Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). fsc/com 19-
Feb-24 17:54    Fonte
I ta lpress
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ildenaro.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Altre sezioni Italpress Su
EQUtv il docufilm 'Io sono
Varenne, il figlio del Vento'
da ildenaro.it - 19 Febbraio
2024 0 ROMA (ITALPRESS)
- Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). ildenaro.it
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.ildenaro.it/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Altre sezioni Askanews
Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" da ildenaro.it -
19 Febbraio 2024 6 Roma,
19 feb. (askanews) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato in una nota
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore
del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ildenaro.it
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.ildenaro.it/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Video Italpress (VIDEO) In
un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
da ildenaro.it - 19 Febbraio
2024 1 ROMA (ITALPRESS)
- Una carriera straordinaria,
il cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
ildenaro.it
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ildispariquotidiano.it/it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Redazione Web Feb
1 9 ,  2 0 2 4  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma

anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a

dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilfattonisseno.it/2024/02/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Redazione | Lun,
19/02/2024 - 20:07 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ilfoglio.it/adnkronos/2024/02/19/news/-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo-62377... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Roma,  19 feb.
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.ilgiornaleditalia.it/news/comunicati/580437/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
1 9  F e b b r a i o  2 0 2 4
( A d n k r o n o s )  -  L a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma

anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza

attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
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trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale

nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
Cell: 348.4963434

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 00:02
Sito Web ilgiornaleditalia.it

197EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ilgiornaleditalia.it/news/approfondimenti/580460/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-m... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 Febbraio 2024
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con il Frosinone'.
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"
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Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" AttualitàEpiqa
presenta speciale tv "Io
sono Varenne, il figlio del
V e n t o "  B y  a d m i n
19/02/2024 Grazie al la
voce di Luca Ward, racconta
suoi successi e cadute
Roma, 19 feb. (askanews) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilnordestquotidiano.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" By Italpress - 19
Febb r a i o  2024  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Navalny, Renzi 'Putin responsabile e l'Europa si deve svegliare'

LINK: https://www.ilponte.com/navalny-renzi-putin-responsabile-e-leuropa-si-deve-svegliare/ 

Nava lny ,  Renz i  ' Pu t in
responsabile e l'Europa si
deve svegliare' Di redazione
-  2 0  F e b b r a i o  2 0 2 4
Facebook Twitter WhatsApp
ROMA (ITALPRESS) - 'E'
s t a t a  u n a  p e r s o n a
straordinaria, un martire
del la l ibertà: è g iusto
omaggiarlo'. Ha detto così
Matteo Renzi, leader di
Italia Viva, durante il suo
intervento al  Tg2 Post
parlando di Alexei Navalny,
oppositore di Putin in Russia
morto pochi giorni fa. 'Sono
state bellissime le parole
della moglie' ha aggiunto.
'Dal punto di vista geo-
politico c'è un disordine
creato dalla Russia, che ha
un ruolo importante in tutto
il mondo: dalla guerra a
Gaza a l l 'A f r i ca  con la
Wagner - ha spiegato Renzi
- io vorrei che l'Europa si
svegliasse, perchè non c'è.
L'Europa deve svegliarsi
perchè sennò siamo degli
spettatori fra Stati Uniti e
C i n a .  O c c o r r e  i l
superamento del diritto di
veto, o l'elezione diretta del
p r e s i d e n t e  d e l l a
Commissione. Vorrei che ci
f o s s e  un  s o v r an i smo
europeo: se uno Stato non
rispetta le regole non va
aiutato. C'è una lunga scia
di sangue che collega i
dissidenti russi. E' evidente
che c'è un responsabile ed è

Putin'. Sul conflitto fra
Russia e Ucraina: 'Difficile
dire il punto - ha risposto
Renzi - in questi anni siamo
stati vicini ad una pace che
è più corretto chiamare
c o m p r o m e s s o .  O g g i
abb iamo una ser ie  d i
polveriere pazzesche nello
'scacchierè geo-politico,
perchè ci sono anche i
bombardamenti alle navi sul
Mar Rosso. Penso che siano
fondamentali le elezioni
europee, per capire se
l'Europa farà davvero un
salto di qualità. Il caos che
c'è non c'era mai stato,
pensiamo anche alle parole
d i  T rump .  Po i  c ' è  l a
quotidianità, con la sanità e
il costo della vita: vorrei
una roba più vic ina ai
cittadini'. - Foto: Agenzia
F o t o g r a m m a  -
( ITALPRESS) .  A r t i co lo
precedenteSu EQUtv i l
docufilm 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' Articolo
successivoNavalny, Abodi
'Ci vuole compattezza per
mandare un messaggio
forte' redazione
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilponte.com/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Di redazione - 19
Febbraio 2024 Facebook
Twitter WhatsApp ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS) .  A r t i co lo
precedenteNasce la Control
Room di AQP, si prende
cura dell'acqua pubblica
redazione
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilpuntonotizie.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" ROMA (ITALPRESS)
- Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la

preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza

attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ilquotidianodellazio.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo.html 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di AdnKronos Vuoi la
tua  pubb l i c i t à  qu i ?Le
pubblicità sostengono il
servizio (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
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proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di

aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno

corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
[email protected] (Web
Info) Vuoi la tua pubblicità
q u i ? L e  p u b b l i c i t à
sostengono il servizio Vuoi
la tua pubblicità qui?Le
pubblicità sostengono il
servizio © Riproduzione
riservata

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 18:02
Sito Web

208EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.iltirreno.it/top-news-italpress/2024/02/19/news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-1.100476046 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 febbraio 2024 2
MINUTI DI LETTURA ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://itacanotizie.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' redazione | lunedì 19
Febbraio 2024 - 21:05
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.italiasera.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Di Adnkronos - 19
Febbraio 2024 (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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 sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://lacittadiroma.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://laragione.eu/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Febbraio 19, 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe

potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono

state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://laragione.eu/adnkronos/news/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Febbraio 19, 2024
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://laragione.eu/adnkronos/comunicati/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
F e b b r a i o  1 9 ,  2 0 2 4
( A d n k r o n o s )  -  L a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma

anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza

attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
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trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale

nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
Cell: 348.4963434
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lasicilia.it/ultimi-aggiornamenti/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo-2047590/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Di Redazione | 19
Febbraio 2024 Roma, 19
feb. Un cavallo, anzi molto
di più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 19:02
Sito Web

220EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

i o  c o n  i l
F ros inone ' .COPYRIGHT
L A S I C I L I A . I T  ©
RIPRODUZIONE RISERVATA
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.lasicilia.it/italpress-news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-2047503/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" Di Redazione | 19
Febb r a i o  2024  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscío
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitío di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vúsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  é  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalitá che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalitá che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  é  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne é stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r á  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d í  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r á  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). fsc/com 19-
Feb-24 17:54 COPYRIGHT
L A S I C I L I A . I T  ©
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lavocedialba.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavall... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.lavocedialba.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.ht... 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lavocediasti.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavall... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.lavocediasti.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.ht... 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.lecodelsud.it/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
0  By  Redaz ione  |  19
Febbraio 2024 Top news
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
Post Views: 43 .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lidentita.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di adnkronos - 19
Febbraio 2024 (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.litalianonews.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, i l  By Saverio
Fontana , in Ultima ora , at
1 9 / 0 2 / 2 0 2 4  T a g :
a d n k r o n o s ,  u l t i m o r a
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del

Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho

i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
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Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare

storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo

Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lospecialegiornale.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos lunedì,
1 9  F e b b r a i o  2 0 2 4
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 19:02
Sito Web lospecialegiornale.it

236EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.madoniepress.it/2024/02/20/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Top News Italpress Su
EQUtv il docufilm 'Io sono
Varenne, il figlio del Vento'
di Redazione 20 Febbraio
2 0 2 4  -  0 3 : 0 4  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://mantovauno.it/dallitalia-e-dal-mondo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://mantovauno.it/ultimora/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 Febbraio 2024
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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 sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'", ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto".   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto "r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
per  i l  f u tu ro" .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone".  
(Adnkronos)
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.meteoweb.eu/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/1001362436/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos 19 Feb
2024 | 18:55 MeteoWeb
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E? il racconto di ?Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ? ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  con  i l  F r o s i none? .
Iscrivendoti dichiari di aver
p r e s o  v i s i o n e  d e l l e
condiz ioni general i  del
servizio. Continua la lettura
su MeteoWeb Condividi
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://metronews.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo  D i :  Redaz ione
Metronews Roma, 19 feb.
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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"Il figlio del Vento", un docufilm racconta la storia di Varenne

LINK: https://metronews.it/2024/02/19/il-figlio-del-vento-un-docufilm-racconta-la-storia-di-varenne/ 

"Il figlio del Vento", un
docufilm racconta la storia
di Varenne Di: Redazione
Metronews AGI - La storia
di Varenne, il cavallo più
for te  d i  tut t i  i  tempi ,
raccontata in un docufilm. A
narrare i  success i  de l
cavallo in "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" - una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51 -, Luca
Ward, attore e doppiatore,
che ha dato "voce" in
maniera magistrale a i
"pensieri" del cavallo.  
Presenti all 'anteprima -
nella splendida Casa del
Cinema a Largo Marcello
Mastroianni, nel cuore di
Villa Borghese, al centro
della Capitale -, tra gli altri,
i l  pres idente de l  Coni
Giovanni Malagò, il direttore
generale di Sport e Salute
D iego  Nep i ,  i l  pug i l e
Ca rmen  Russo  e  l ' e x
calciatore Zibì Boniek.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole

porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce".   Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' entrando di diritto
ne l  cuore  d i  tu t t i  g l i
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
  Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Ward, racconta dei
suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i

Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.   La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.nebrodinews.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
V e n t o '  d i  R e d a z i o n e
1 9 / 0 2 / 2 0 2 4  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.newsbiella.it/2024/02/19/leggi-notizia/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.oglioponews.it/2024/02/19/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
© Riproduzione riservata
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.oglioponews.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.   Fonte
www.adnkronos.com ©
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.piazzapinerolese.it/2024/02/19/leggi-notizia/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
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Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS) .  Se  vuo i
leggere le notizie principali
della Toscana iscriviti alla
News let ter  QUInews -
ToscanaMedia. Arriva gratis
tutti i giorni alle 20:00
direttamente nel la tua
casella di posta. Basta
cliccare QUI Ti potrebbe
i n t e r e s s a r e  a n c h e :
C o n d i v i d i
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Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS) .  Se  vuo i
leggere le notizie principali
della Toscana iscriviti alla
News let ter  QUInews -
ToscanaMedia. Arriva gratis
tutti i giorni alle 20:00
direttamente nel la tua
casella di posta. Basta
cliccare QUI Ti potrebbe
i n t e r e s s a r e  a n c h e :
C o n d i v i d i
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Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS) .  Se  vuo i
leggere le notizie principali
della Toscana iscriviti alla
News let ter  QUInews -
ToscanaMedia. Arriva gratis
tutti i giorni alle 20:00
direttamente nel la tua
casella di posta. Basta
cliccare QUI Ti potrebbe
i n t e r e s s a r e  a n c h e :
C o n d i v i d i

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 17:02
Sito Web quinewspisa.it

255EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.quinewssiena.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS) .  Se  vuo i
leggere le notizie principali
della Toscana iscriviti alla
News let ter  QUInews -
ToscanaMedia. Arriva gratis
tutti i giorni alle 20:00
direttamente nel la tua
casella di posta. Basta
cliccare QUI Ti potrebbe
i n t e r e s s a r e  a n c h e :
C o n d i v i d i
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: http://www.quinewsvolterra.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS) .  Se  vuo i
leggere le notizie principali
della Toscana iscriviti alla
News let ter  QUInews -
ToscanaMedia. Arriva gratis
tutti i giorni alle 20:00
direttamente nel la tua
casella di posta. Basta
cliccare QUI Ti potrebbe
i n t e r e s s a r e  a n c h e :
C o n d i v i d i
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.quotidianodelsud.it/quotidiano/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Ridimensiona il testo
A A A Condividi: minuti per
l a  l e t t u r a  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Condividi:
COPYRIGHT Il Quotidiano
del Sud © - RIPRODUZIONE
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.ragionierieprevidenza.it/2024/02/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" Leggi la notizia
redazione 20 Febbraio 2024
Grazie alla voce di Luca
W a r d ,  r a c c o n t a  s u o i
successi e cadute Roma, 19
feb. (askanews) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato in una nota
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore
del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i

ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il

C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

20/02/2024 01:02
Sito Web ragionierieprevidenza.it

260EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ragionierieprevidenza.it/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Leggi la notizia
redazione 19 Febbraio 2024
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.restoalsud.it/top-news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

'; Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Feb 2024 20:09
Home / Top News ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.rtmweb.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di · 19 Febbraio
2024 Condividi (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.sardiniapost.it/news-italia/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024 2
m i n u t e  r e a d  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51.'Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.Dal mantello Baio,
color scuro-tabacco con la
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera è
stato soprannominato 'Il
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,

fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il...

LINK: https://www.sbircialanotizia.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il... Published 4
ore ago on 19 Febbraio
2024 By Adnkronos 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
il docu-film sul cavallo più
v i n c e n t e  d e l  m o n d o
Racconto in prima persona
di Varenne con la voce del
doppiatore Luca Ward Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a

carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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 all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'", ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto". Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
"ringraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non

p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o " .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone".
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del...

LINK: https://www.sbircialanotizia.it/2024/02/19/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, i l  f igl io del...
Published 3 ore ago on 19
F e b b r a i o  2 0 2 4  B y
Adnkronos EPIQA presenta
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" La produzione
originale del l 'emittente
televisiva del Masaf ha
come p ro tagon i s ta  ' i l
Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha

commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.

Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
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 vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l

comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
Cell: 348.4963434
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.scandiano2000.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" 19 Febbraio 2024
O r a  i n  o n d a :
_______________ ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.siciliareport.it/top-news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Di Italpress News 19
Febb r a i o  2024  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Pubblicità - foto
ufficio stampa Snaitech -
(ITALPRESS). Copyright
S I C I L I A R E P O R T . I T
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.siciliareport.it/adnkronos-news/immediapress/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
Di Adnkronos 19 Febbraio
2 0 2 4  P u b b l i c i t à
( A d n k r o n o s )  -  L a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera   Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e

Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e

Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.     Epiqa  Epiqa è
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una società controllata al
100% da Snaitech SpA.
Gestisce dal 2005 i servizi
di raccolta immagini da tutti
gli ippodromi italiani e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online. 
S n a i t e c h    I l  G r u p p o
Snaitech è uno dei principali
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato

del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .    Uf f i c io  s tampa
S n a i t e c h    E - m a i l :
[email protected]   Cell:
348.4963434      Copyright
S I C I L I A R E P O R T . I T
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Clicca qui
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.sportfair.it/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/1384229/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos 19 Feb
2024 | 18:55 SportFair
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E? il racconto di ?Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ? ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  con  i l  F r o s i none? .
Cont inua la lettura su
SportFair Condividi Video
Vedi tutti > Kvaratskhelia
ha sposato la sua Nitsa:
F O T O  e  V I D E O  d e l
matrimonio Gallery Vedi
tutte > NEWS
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://stream24.ilsole24ore.com/video/italia/in-docufilm-storia-varenne-il-figlio-vento/AFLDoOmC 

In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
19 febbraio 2024 ROMA
(ITALPRESS) - Una carriera
straordinaria, il cavallo più
forte di tutti i tempi. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
produzione esclusiva EQUtv,
emittente televisiva del
Masaf, che sarà trasmessa
in anteprima lunedì 26
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.strettoweb.com/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/1678730/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos 19 Feb
2024 | 18:55 StrettoWeb
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E? il racconto di ?Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ? ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  con  i l  F r o s i none? .
Iscrivendoti dichiari di aver
p r e s o  v i s i o n e  d e l l e
condiz ioni general i  del
servizio. Continua la lettura
su StrettoWeb
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.sulpanaro.net/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

--> 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo da adnkronos |19
Febbraio 2024 Fai clic qui
per condividere su Twitter
(Si apre in una nuova
f ines t ra )  Fa i  c l i c  pe r
condividere su Facebook (Si
apre in una nuova finestra)
Fai clic qui per condividere
su LinkedIn (Si apre in una
nuova finestra) Fai clic qui
per condividere su Pinterest
(Si apre in una nuova
f ines t ra )  Fa i  c l i c  pe r
condividere su WhatsApp
(Si apre in una nuova
f ines t ra )  Fa i  c l i c  pe r
condividere su Telegram (Si
apre in una nuova finestra)
Fai clic per inviare un link a
un amico via e-mail (Si
apre in una nuova finestra)
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,

ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i

pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.  ---
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.tarantobuonasera.it/news/news/841766/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo.html 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo AdnKronos News 19
Febbraio 2024 - 19:11
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.tarantobuonasera.it/news/comunicati/841762/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
A d n K r o n o s  N e w s  1 9
Febbraio 2024 - 18:23
( A d n k r o n o s )  -  L a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,

quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 18:02
Sito Web

284EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i

operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
Cell: 348.4963434
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.telenicosia.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
redazione telenicosia          
                    R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). redazione
telenicosia                       
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.tempostretto.it/le_news_di_italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Tag: Redazione |
lunedì 19 Febbraio 2024 -
20:09 ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.tempostretto.it/le_news_di_italpress/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento 

In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
Tag: Redazione | lunedì 19
Febbraio 2024 - 20:24 x
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.torinoggi.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.torinoggi.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-p... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 18:02
Sito Web

290EQUTV -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.toscanamedianews.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS) .  Se  vuo i
leggere le notizie principali
della Toscana iscriviti alla
News let ter  QUInews -
ToscanaMedia. Arriva gratis
tutti i giorni alle 20:00
direttamente nel la tua
casella di posta. Basta
cliccare QUI Ti potrebbe
i n t e r e s s a r e  a n c h e :
C o n d i v i d i
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://tuttoggi.info/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/808877/ 

In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
ItalPress | Lun, 19/02/2024
- 21:04 ROMA (ITALPRESS)
- Una carriera straordinaria,
il cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://tuttoggi.info/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/808875/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento'  Ita lPress | Lun,
19/02/2024 - 20:04 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.vconews.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.vconews.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.venaria24.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.venaria24.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-p... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Epiqa presenta speciale tv "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://venezia24.com/epiqa-presenta-speciale-tv-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Epiqa presenta speciale tv
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" Epiqa presenta
spec i a l e  t v  " I o  s ono
Varenne, il figlio del Vento"
By admin 19/02/2024
Grazie alla voce di Luca
W a r d ,  r a c c o n t a  s u o i
successi e cadute Roma, 19
feb. (askanews) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento', una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato in una
nota Eugenio De Paol i,
Responsabile Operation e
Prodotto di Epiqa e curatore

del documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19  magg io ,  quando  -
concluda la nota - ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://venezia24.com/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.vignola2000.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma

anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,

fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Di Redazione ViPiù -
19 Febbraio 2024, 18:55 35
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.viverepavia.it/altrigiornali/14/226847-2024 

 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" 19.02.2024 - h
17:56 2' di lettura 206
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://wesud.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
m o n d o  C r o t o n e ,  1 9
Febbraio 2024 o 18:55
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://wineandtravel.it/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
1 9 / 0 2 / 2 0 2 4  A u t h o r :
R e d a z i o n e  C a t e g o r y :
Italpress Video ADV Share
Facebook Twitter Pinterest
W h a t s A p p  R O M A
(ITALPRESS) - Una carriera
straordinaria, il cavallo più
forte di tutti i tempi. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
produzione esclusiva EQUtv,
emittente televisiva del
Masaf, che sarà trasmessa
in anteprima lunedì 26
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
Redazione Wine and Travel
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.zerounotv.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 
 

News Su EQUtv il docufilm
'Io sono Varenne, il figlio
del Vento' 19 Febbraio 2024
zerouno tv staff 2 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ] 2
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e

Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.entilocali-online.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Febbraio 19, 2024
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.adnkronos.com/immediapress/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento_6RGEaXjY1xjqGR0T5FnZ6D 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
19 febbraio 2024 | 17.49
LETTURA: 3 minut i  La
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
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da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli

a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
C e l l :  3 4 8 . 4 9 6 3 4 3 4
Riproduz ione r iservata
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.adnkronos.com/sport/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo_2wl90SIRWq5M4IDv2DO6mX 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 febbraio 2024 |
18.55 Redazione Adnkronos
L E T T U R A :  4  m i n u t i
Racconto in prima persona
di Varenne con la voce del
doppiatore Luca Ward Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-

t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
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Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'", ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli

a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto". Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
"ringraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro

immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o " .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  c on  i l  F r o s i none " .
R iproduz ione r iservata
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.corrierepl.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
V e n t o '  D i  R e d a z i o n e
Cor r i e re  PL  -  De l  19
Febbraio 2024 al le ore
17:56 ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51.'Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.Dal mantello Baio,
color scuro-tabacco con la
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera è
stato soprannominato 'Il
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Condividi
Facebook Twitter WhatsApp
T e l e g r a m  C o p y  U R L
Redaz ione Corr iere PL
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ildubbio.news/adnkronos/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo-h22actri 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 febbraio, 2024 o
18:00  Roma,  19  f eb .
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.notizienazionali.it/notizie/sport/57926/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo fonte Adnkronos -
19/02/2024 - Sport Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ossolanews.it/2024/02/19/leggi-notizia/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://quotidianodibari.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo AdnKronos 4 minuti
di lettura (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info) Pubblicato il
19 Febbraio 2024 Tags
adnkronos ultimora
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.carpi2000.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
Facebook Twitter WhatsApp
L i n k e d i n  E m a i l  P r i n t
Te legram V iber  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Ora in onda:
________________
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://quotidianodifoggia.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

AdnKronos 4 minuti  di
lettura (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De

P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di

diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
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replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,

mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante

a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info) Pubblicato il
19 Febbraio 2024 Tags
adnkronos ultimora
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'Io sono Varenne, il figlio del vento' e Luca Ward è la sua voce

LINK: https://www.cavallomagazine.it/cronaca/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-e-luca-ward-e-la-sua-voce 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento' e Luca Ward è la
sua voce Un f i lm che
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward Diventa fan di
CavalloMagazine Roma, 20
febbraio 2024 - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,

sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal

mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
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 documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano"', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra

l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto". Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
"ringraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi

ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o " .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone". (
Comunciato AdnKronos, e
qui un altro Ward!
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Varenne "il figlio del Vento", il docufilm racconta la storia di uno dei

più grandi campioni di sempre
LINK: https://www.repubblica.it/sport/vari/2024/02/19/news/varenne_il_figlio_del_vento_il_docufilm_racconta_la_storia_di_uno_dei_piu_grandi_campio... 

Varenne "il figlio del Vento",
il docufilm racconta la storia
d i  uno de i  p iù  grandi
campioni di sempre Con la
voce di Luca Word prestata
a uno dei simboli della
storia dell'ippica, il lavoro
vede la firma di Eugenio De
Paoli. Il 26 febbraio alle ore
21 su EQUtv 19 Febbraio
2024 Aggiornato alle 20:34
3 minuti  di  lettura Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del

Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho

i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
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 Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'", ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un pò più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare

storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polselli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto". Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
"ringraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai

perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o " .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone".
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ennaora.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' da Redazione | Feb
19, 2024 | Italpress, Notizie
d a l l ' I t a l i a  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Powered by
WPeMatico
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.affaritaliani.it/notiziario/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento--il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo-372332.html 

19 febbraio 2024- 18:55 'Io
sono Varenne, il figlio del
vento', i l  docu-fi lm sul
cavallo più vincente del
mondo Roma,  19 feb.
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E? il
r a c con to  d i  ? Io  sono
Varenne, il figlio del vento?,
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone?.
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.affaritaliani.it/notiziario/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-32876ITP.html?fds=itpr 

19 febbraio 2024- 17:55 Su
EQUtv il docufilm "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe

potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono

state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
S n a i t e c h  -
(ITALPRESS).fsc/com19-
Feb-24 17:54
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.corriereadriatico.it/ultimissime_adn/io_sono_varenne_il_figlio_del_vento_il_docu_film_sul_cavallo_piu_vincente_del_mondo-2024021... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Lunedì 19 Febbraio
2024, 18:55 Roma, 19 feb.
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E il
r a c c o n t o  d i  I o  s o n o
Varenne, il figlio del vento ,
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l  i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
soprannominato Il Capitano
, entrando di diritto nel
c u o r e  d i  t u t t i  g l i
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la Tenuta il
C igno  ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. E stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano , ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto .
Ment re  Luca  Ward ha
s o t t o l i n e a t o  l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra l
altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica .
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto . Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
r ingraz iare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o  .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone .
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IL MITO VERENNE SI RACCONTA

LINK: https://www.guidadelcavaliere.it/news/il-mito-verenne-si-racconta/ 

I L  MITO VERENNE SI
RACCONTA Un cavallo, anzi
molto di più, un campione
senza eguali. E' il racconto
di 'Io sono Varenne, il figlio
del vento', un fi lm che
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
« Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne». Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non

solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
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 di nascita. «E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto».
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto

di testa non di genetica'.
«Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ' il punto di
vista di Varenne ", è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto».  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi

in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto: «Ho 64
cavalli non ricordo neanche
i nomi di tutti. Uno corre
domani a Roma e spero
vinca come ho fatto io con il
Frosinone». Agenzia And-
Kronos - Nel la foto di
repertorio Varenne mentre
vince l'Arc de Triomph nel
2022.
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.gazzettadiparma.it/italpress/2024/02/19/news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-765225/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" 19 Febbraio 2024,
18:13 ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51.
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pens i e r i  d i  Va renne" .
Dal mantello Baio, color
s cu ro - t abac co  con  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera è
stato soprannominato "Il
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia le .
Un viaggio poetico nel
p a s s a t o ,  g r a z i e  a l l e
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.
La storia di Varenne è stata
realizzata grazie alle riprese
e all 'archivio storico di
EQUtv; sarà trasmessa
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
fsc/com
1 9 - F e b - 2 4  1 7 : 5 4  ©
Riproduz ione r iservata
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ilmattino.it/ultimissime_adn/io_sono_varenne_il_figlio_del_vento_il_docu_film_sul_cavallo_piu_vincente_del_mondo-20240219185507.... 

Lunedì 19 Febbraio 2024,
18:55  Roma,  19  f eb .
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E il
r a c c o n t o  d i  I o  s o n o
Varenne, il figlio del vento ,
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio

di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l  i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
soprannominato Il Capitano
, entrando di diritto nel
c u o r e  d i  t u t t i  g l i
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la Tenuta il
C igno  ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. E stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano , ha

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 00:02
Sito Web

344SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto .
Ment re  Luca  Ward ha
s o t t o l i n e a t o  l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra l
altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica .
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha

b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto . Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
r ingraz iare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o  .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.iltempo.it/italpress/2024/02/19/news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento--38493946/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 febbraio 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.italpress.com/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" 19 Febbraio
2024 ROMA (ITALPRESS) -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento".
f04/mgg/gtr
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.italpress.com/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" 19 Febbraio 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/ultima-ora/1477781/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-de... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo   Reporter: Agenzia
Adnkronos 19 Febbraio
2 0 2 4  R o m a ,  1 9  f e b .
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
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proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di

aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno

corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.lagazzettadelmezzogiorno.it/news/ultima-ora/1477814/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento"   Reporter: Italpress
19 Febbraio 2024 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://websalute.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 Febbraio 2024
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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 sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.liberoquotidiano.it/news/adnkronos/38493129/-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo... 

a
a
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di ?Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51.
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio

di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pens i e r i  d i  Va renne" .
Dal mantello Baio, color
scuro- tabacco ,  con  la
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia le .
Un viaggio poetico nel
p a s s a t o ,  g r a z i e  a l l e
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.
?E' stato fatto benissimo, è
emozionante. Io mi ricordo
tutto alla perfezione minuto
per minuto, metro per
metro. Ha fatto, abbiamo
fa t t o ,  i o  e r o  sempre
secondo, la storia di un
grande campione italiano,
un  p r odo t t o  i t a l i a no .
Quando s iamo stat i  in
America tutti lo volevano
ma il proprietario Enzo
Giordano mi disse: ?io il
cavallo lo riporto a casa
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perché è un patrimonio
italiano'?, ha raccontato lo
storico driver di Varenne
Giampaolo Minnucci dopo la
proiezione del f i lm. ?Il
cava l l o  è  un  an ima le
abitudinario, un cane un po'
p i ù  p i c c o l o ?  l u i
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.
Da parte sua invece Diego
Nepi Molineris, ad di Sport e
S a l u t e  h a  v o l u t o
?ringraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
per il futuro?.
Alla presentazione del film
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone?.
La novità
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Su EQUtv il docufilm ?Io sono Varenne, il figlio del Vento?

LINK: https://www.liberoquotidiano.it/news/italpress/38493953/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-.html 

a
a
ROMA (ITALPRESS) ? Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell?unico cavallo capace di
c onqu i s t a r e  non  so l o
l?Italia, ma il mondo intero.
EPIQA presenta ?Io sono
Varenne, il figlio del Vento?
, una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51.
? Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv ? ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l?emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe

potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
? v o c e ?  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pens i e r i  d i  Va renne? .
Dal mantello Baio, color
s cu ro - t abac co  con  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera è
stato soprannominato ?Il
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia le .
Un viaggio poetico nel
p a s s a t o ,  g r a z i e  a l l e
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C igno? ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.
La storia di Varenne è stata
realizzata grazie alle riprese
e all?archivio storico di
EQUtv; sarà trasmessa
sull?emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
?  fo to  u f f i c i o  s tampa
Sna i tech  ?
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.liberoquotidiano.it/news/adnkronos/38492251/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-.html 

a
a
( A d n k r o n o s )  -  L a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera
Roma, 19 febbraio 2024 ? Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma

anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza

attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
Epiqa
E p i q a  è  u n a  s o c i e t à
controllata al 100% da
Snaitech SpA. Gestisce dal
2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
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radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e ?Snai Live',
un canale televisivo in
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech
Il Gruppo Snaitech è uno
dei principali operatori in
Italia nel settore gioco
legale. La società è attiva
nel comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech

PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paesi.
Ufficio stampa Snaitech
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://notizie.tiscali.it/comunicati/articoli/epiqa-presenta-io-sono-varenne-figlio-vento-00001/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
di Adnkronos    (Adnkronos)
- La produzione originale
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera
Roma, 19 febbraio 2024 - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.Epiqa
E p i q a  è  u n a  s o c i e t à
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 controllata al 100% da
Snaitech SpA. Gestisce dal
2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech
Il Gruppo Snaitech è uno
dei principali operatori in
Italia nel settore gioco
legale. La società è attiva
nel comparto Betting Retail
(con una quota di mercato

del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paesi.
Ufficio stampa Snaitech
E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.itC
e l l :  348 .4963434 .  d i
Adnk ronos
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilfriuli.it/italia-e-mondo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
V en t o '  R eda z i o ne  19
Febbraio 2024 Autore:
Redazione 19 Febbraio
2024 0 ROMA (ITALPRESS)
- Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.padovanews.it/2024/02/20/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
Posted By: Redazione Web
20  Febbra i o  2024  La
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
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da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli

a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
[emai l  protected] Cel l :
348.4963434
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.padovanews.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Posted By: redazione
web
19 Febbraio 2024 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.padovanews.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
m o n d o  P o s t e d  B y :
R e d a z i o n e  W e b
19 Febbraio 2024 Racconto
in prima persona di Varenne
con la voce del doppiatore
Luca Ward Roma, 19 feb.
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De

P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta

dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
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siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore

Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64

caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  c on  i l  F r o s i n one ' .
( Adnk r ono s )
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://qds.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' redazione | ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe

potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono

state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.vglobale.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

Facebook Twitter Pinterest
WhatsApp Linkedin ReddIt
Tumblr Telegram Mix VK
Digg LINE Viber Email Print
Tempo di lettura: 3 minuti
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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 s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 18:02
Sito Web

369SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.agimeg.it/adnkronos/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo adnkronos - 19
F e b b r a i o  2 0 2 4  0
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 18:02
Sito Web

370SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.bologna2000.com/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
Facebook Twitter Linkedin
Emai l  P r in t  WhatsApp
T e l e g r a m  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.modena2000.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
Facebook Twitter Linkedin
WhatsApp Telegram Email
Print ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.reggio2000.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
Facebook Twitter Linkedin
WhatsApp Telegram Email
Print ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.sassuolo2000.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
V e n t o '  T o p  n e w s  b y
Italpress Tempo di lettura 1
min. 19 Febbraio 2024
ISCRIVITI  AL NOSTRO
CANALE WHATSAPP ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di

valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue

cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 17:02
Sito Web

375SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.targatocn.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-p... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 19:02
Sito Web

376SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 19:02
Sito Web

377SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.targatocn.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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18:55 'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo

più vincente del mondo
LINK: https://www.travelquotidiano.com/news-adnkronos?newsId=ADN20240219185507 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19/02/2024 18:55
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://ladiscussione.com/304500/video-pillole/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" di Redazione
lunedì, 19 Febbraio 2024
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
Condividi questo articolo:
Sponsor
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://ladiscussione.com/304493/video-pillole/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
di Redazione lunedì, 19
Febb r a i o  2024  ROMA
(ITALPRESS) - Una carriera
straordinaria, il cavallo più
forte di tutti i tempi. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
produzione esclusiva EQUtv,
emittente televisiva del
Masaf, che sarà trasmessa
in anteprima lunedì 26
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
Condividi questo articolo:
Sponsor
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://ladiscussione.com/304464/news-italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" di Italpress lunedì,
19 Febbraio 2024 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i

ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue

imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). fsc/com 19-
Feb-24 17:54 Condividi
questo articolo: Sponsor
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lifestyleblog.it/blog/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo adnkronos 3 minuti
di lettura (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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 sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.lifestyleblog.it/blog/2024/02/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
adnkronos 2 minut i  d i
lettura (Adnkronos) - La
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera   Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla

voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.     Epiqa  Epiqa è
una società controllata al

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 18:02
Sito Web lifestyleblog.it

diffusione:3

386SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 100% da Snaitech SpA.
Gestisce dal 2005 i servizi
di raccolta immagini da tutti
gli ippodromi italiani e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online. 
S n a i t e c h    I l  G r u p p o
Snaitech è uno dei principali
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli

a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .    Uf f i c io  s tampa
S n a i t e c h    E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it  
Cell: 348.4963434
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: http://www.olbianotizie.com/24ore/articolo/713573-_io_sono_varenne_il_figlio_del_vento__il_docu_film_sul_cavallo_piu_vincente_del_mondo 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19/02/2024 18:55
AdnKronos @Adnkronos
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.24ovest.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.24ovest.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.94018.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Condividi su:
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.valledaostaglocal.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-c... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.valledaostaglocal.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-ven... 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.appenninonotizie.it/notizie/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
O r a  i n  o n d a :  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.calcioweb.eu/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/10639539/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos 19 Feb
2024 | 18:55 CalcioWeb
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E? il racconto di ?Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ? ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  con  i l  F r o s i none? .
Cont inua la lettura su
CalcioWeb Condividi Video
Vedi tutti > VIDEO DEL
GIORNO Kvaratskhelia si è
sposato: oggi le nozze con
Nitsa | FOTO e VIDEO
Gallery Vedi tutte > NEWS
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 febbraio, 2024 o
18:00  Roma,  19  f eb .
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://corrierediancona.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo By admin Febbraio
19, 2024 (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.corrierediviterbo.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19/02/2024 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://corriereflegreo.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo Pubblicato da: Red
19/02/2024 16 (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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 all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.corrierenazionale.net/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Italpress news Di
Redaz ione  I l  Cor r i e re
Nazionale Del 19 Febbraio
2024 alle ore 17:56 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51.'Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.Dal mantello Baio,
color scuro-tabacco con la
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera è
stato soprannominato 'Il
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). 60 SHARES
Facebook Twitter RSS Feed
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.cremaoggi.it/2024/02/19/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 
 
Oggi a l le 21:04 In un
docu f i lm  l a  s t o r i a  d i
Varenne, "il figlio del Vento"
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
© Riproduzione riservata
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.cremaoggi.it/2024/02/19/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 
 
Oggi alle 21:04 Docufilm su
V a r e n n e ,  P o l s e l l i
"Orgogliosa ed emozionata"
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr ©
Riproduzione riservata
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.cremaoggi.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

Oggi alle 18:55 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
il docu-film sul cavallo più
v i n c e n t e  d e l  m o n d o
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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 riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con il Frosinone'.   Fonte
www.adnkronos.com ©
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.cremonaoggi.it/2024/02/19/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
e m o z i o n a t a "  R O M A
(ITALPRESS) -  "S iamo
m o l t o  o r g o g l i o s i  e d
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr ©
Riproduzione riservata
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.cremonaoggi.it/2024/02/19/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
© Riproduzione riservata
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.cremonaoggi.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.   Fonte
www.adnkronos.com ©
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://cronachedellacalabria.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo By admin Febbraio
19, 2024 (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo By admin Febbraio
19, 2024 (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.   Check
out our other content Check
out other tags: 'Pandemia e
infodemia'1400albanoalboal
gor i tmo Mos t  Popu la r
Ar t i c l es

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 19:02
Sito Web cronachediabruzzoemolise.it

424SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://cronachedibari.com/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo By Red Febbraio 19,
2024 (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://cronachedimilano.com/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 19:02
Sito Web cronachedimilano.com

428SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.cronachenuoresi.it/2024/02/20/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity

ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to

mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS).  Sost ien i
l ' informazione l ibera e
indipendente di Cronache
Nuoresi
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://gazzettadigenova.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.gazzettadilivorno.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
-  f o to  u f f i c i o  s tampa
Snaitech -(ITALPRESS). Se
vuoi leggere le notiz ie
principali della Toscana
iscrivit i al la Newsletter
QUInews - ToscanaMedia.
Arriva gratis tutti i giorni
alle 20:00 direttamente
nella tua casella di posta.
Basta  c l i ccare  QUI  T i
potrebbe interessare anche:
Condividi
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"
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Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" Data: 19 Febbraio
2024 17:02 in: News dal
Mondo ROMA (ITALPRESS)
- Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). fsc/com 19-
Feb-24 17:54    Fonte
I ta lpress
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ildenaro.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Altre sezioni Italpress Su
EQUtv il docufilm 'Io sono
Varenne, il figlio del Vento'
da ildenaro.it - 19 Febbraio
2024 0 ROMA (ITALPRESS)
- Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). ildenaro.it
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.ildenaro.it/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

Video Italpress (VIDEO)
Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" da ildenaro.it -
19 Febbraio 2024 9 ROMA
(ITALPRESS) -  "S iamo
m o l t o  o r g o g l i o s i  e d
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
ildenaro.it
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.ildenaro.it/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Video Italpress (VIDEO) In
un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
da ildenaro.it - 19 Febbraio
2024 1 ROMA (ITALPRESS)
- Una carriera straordinaria,
il cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
ildenaro.it
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ildispariquotidiano.it/it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Redazione Web Feb
1 9 ,  2 0 2 4  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma

anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a

dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilfattonisseno.it/2024/02/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Redazione | Lun,
19/02/2024 - 20:07 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ilfoglio.it/adnkronos/2024/02/19/news/-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo-62377... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Roma,  19 feb.
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.ilgiornaleditalia.it/news/comunicati/580437/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
1 9  F e b b r a i o  2 0 2 4
( A d n k r o n o s )  -  L a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma

anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza

attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
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trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale

nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
Cell: 348.4963434
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ilgiornaleditalia.it/news/approfondimenti/580460/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-m... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 Febbraio 2024
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://ilgiornaleditorino.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilnordestquotidiano.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" By Italpress - 19
Febb r a i o  2024  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilponte.com/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Di redazione - 19
Febbraio 2024 Facebook
Twitter WhatsApp ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( ITALPRESS) .  A r t i co lo
precedenteNasce la Control
Room di AQP, si prende
cura dell'acqua pubblica
redazione
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.ilpuntonotizie.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" ROMA (ITALPRESS)
- Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la

preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza

attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ilquotidianodellazio.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo.html 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di AdnKronos Vuoi la
tua  pubb l i c i t à  qu i ?Le
pubblicità sostengono il
servizio (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di

E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
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proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di

aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno

corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
[email protected] (Web
Info) Vuoi la tua pubblicità
q u i ? L e  p u b b l i c i t à
sostengono il servizio Vuoi
la tua pubblicità qui?Le
pubblicità sostengono il
servizio © Riproduzione
riservata

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 18:02
Sito Web

451SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.iltirreno.it/top-news-italpress/2024/02/19/news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-1.100476046 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 febbraio 2024 2
MINUTI DI LETTURA ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://itacanotizie.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' redazione | lunedì 19
Febbraio 2024 - 21:05
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.italiasera.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Di Adnkronos - 19
Febbraio 2024 (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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 sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://lacittadiroma.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Dall 'Ital ia e dal
Mondo'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a

macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri

sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://laragione.eu/italpress/video-italpress/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" Febbraio 19,
2024 Your browser does not
support the video tag.
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 21:02
Sito Web laragione.eu

458SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://laragione.eu/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Febbraio 19, 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe

potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono

state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://laragione.eu/adnkronos/news/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Febbraio 19, 2024
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://laragione.eu/adnkronos/comunicati/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
F e b b r a i o  1 9 ,  2 0 2 4
( A d n k r o n o s )  -  L a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma

anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza

attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
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trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale

nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
Cell: 348.4963434
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lasicilia.it/ultimi-aggiornamenti/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo-2047590/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Di Redazione | 19
Febbraio 2024 Roma, 19
feb. Un cavallo, anzi molto
di più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

i o  c o n  i l
F ros inone ' .COPYRIGHT
L A S I C I L I A . I T  ©
RIPRODUZIONE RISERVATA
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.lasicilia.it/italpress-news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-2047503/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" Di Redazione | 19
Febb r a i o  2024  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscío
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitío di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vúsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  é  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalitá che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalitá che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  é  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne é stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r á  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d í  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r á  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). fsc/com 19-
Feb-24 17:54 COPYRIGHT
L A S I C I L I A . I T  ©
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lavocedialba.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavall... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.lavocedialba.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.ht... 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lavocediasti.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavall... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.lavocediasti.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.ht... 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.lecodelsud.it/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
e m o z i o n a t a "  0  B y
Redazione | 19 Febbraio
2024 Top news ROMA
(ITALPRESS) -  "S iamo
m o l t o  o r g o g l i o s i  e d
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
Post Views: 30 .
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.lecodelsud.it/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
0  By  Redaz ione  |  19
Febbraio 2024 Top news
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
Post Views: 43 .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lidentita.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di adnkronos - 19
Febbraio 2024 (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
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riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.litalianonews.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, i l  By Saverio
Fontana , in Ultima ora , at
1 9 / 0 2 / 2 0 2 4  T a g :
a d n k r o n o s ,  u l t i m o r a
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del

Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho

i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 19:02
Sito Web litalianonews.it

478SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare

storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo

Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.lospecialegiornale.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos lunedì,
1 9  F e b b r a i o  2 0 2 4
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.madoniepress.it/2024/02/20/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Top News Italpress Su
EQUtv il docufilm 'Io sono
Varenne, il figlio del Vento'
di Redazione 20 Febbraio
2 0 2 4  -  0 3 : 0 4  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://mantovauno.it/dallitalia-e-dal-mondo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://mantovauno.it/ultimora/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 19 Febbraio 2024
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a

p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera

V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
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 sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'", ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare

a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto".   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto "r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è

iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
per  i l  f u tu ro" .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone".  
(Adnkronos)
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.meteoweb.eu/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/1001362436/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos 19 Feb
2024 | 18:55 MeteoWeb
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E? il racconto di ?Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ? ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  con  i l  F r o s i none? .
Iscrivendoti dichiari di aver
p r e s o  v i s i o n e  d e l l e
condiz ioni general i  del
servizio. Continua la lettura
su MeteoWeb Condividi

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 23:02
Sito Web

487SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://metronews.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo  D i :  Redaz ione
Metronews Roma, 19 feb.
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.nebrodinews.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
V e n t o '  d i  R e d a z i o n e
1 9 / 0 2 / 2 0 2 4  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.newsbiella.it/2024/02/19/leggi-notizia/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.newsnovara.it/2024/02/19/leggi-notizia/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.oglioponews.it/2024/02/19/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
© Riproduzione riservata
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.oglioponews.it/2024/02/19/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
e m o z i o n a t a "  R O M A
(ITALPRESS) -  "S iamo
m o l t o  o r g o g l i o s i  e d
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr ©
Riproduzione riservata
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.oglioponews.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.   Fonte
www.adnkronos.com ©
Riproduzione r iservata
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.piazzapinerolese.it/2024/02/19/leggi-notizia/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.quinewsarezzo.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
-  f o to  u f f i c i o  s tampa
Snaitech -(ITALPRESS). Se
vuoi leggere le notiz ie
principali della Toscana
iscrivit i al la Newsletter
QUInews - ToscanaMedia.
Arriva gratis tutti i giorni
alle 20:00 direttamente
nella tua casella di posta.
Basta  c l i ccare  QUI  T i
potrebbe interessare anche:
Condividi
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: http://www.quinewsmassacarrara.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
-  f o to  u f f i c i o  s tampa
Snaitech -(ITALPRESS). Se
vuoi leggere le notiz ie
principali della Toscana
iscrivit i al la Newsletter
QUInews - ToscanaMedia.
Arriva gratis tutti i giorni
alle 20:00 direttamente
nella tua casella di posta.
Basta  c l i ccare  QUI  T i
potrebbe interessare anche:
Condividi
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.quinewspisa.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
-  f o to  u f f i c i o  s tampa
Snaitech -(ITALPRESS). Se
vuoi leggere le notiz ie
principali della Toscana
iscrivit i al la Newsletter
QUInews - ToscanaMedia.
Arriva gratis tutti i giorni
alle 20:00 direttamente
nella tua casella di posta.
Basta  c l i ccare  QUI  T i
potrebbe interessare anche:
Condividi
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Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
-  f o to  u f f i c i o  s tampa
Snaitech -(ITALPRESS). Se
vuoi leggere le notiz ie
principali della Toscana
iscrivit i al la Newsletter
QUInews - ToscanaMedia.
Arriva gratis tutti i giorni
alle 20:00 direttamente
nella tua casella di posta.
Basta  c l i ccare  QUI  T i
potrebbe interessare anche:
Condividi
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Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
-  f o to  u f f i c i o  s tampa
Snaitech -(ITALPRESS). Se
vuoi leggere le notiz ie
principali della Toscana
iscrivit i al la Newsletter
QUInews - ToscanaMedia.
Arriva gratis tutti i giorni
alle 20:00 direttamente
nella tua casella di posta.
Basta  c l i ccare  QUI  T i
potrebbe interessare anche:
Condividi
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.quotidianodelsud.it/quotidiano/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Ridimensiona il testo
A A A Condividi: minuti per
l a  l e t t u r a  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). Condividi:
COPYRIGHT Il Quotidiano
del Sud © - RIPRODUZIONE

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 21:02
Sito Web quotidianodelsud.it

503SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 RISERVATA

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 21:02
Sito Web quotidianodelsud.it

504SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.ragionierieprevidenza.it/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Leggi la notizia
redazione 19 Febbraio 2024
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.restoalsud.it/top-news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

'; Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Feb 2024 20:09
Home / Top News ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.rtmweb.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di · 19 Febbraio
2024 Condividi (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l

curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 18:02
Sito Web rtmweb.it

508SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo

geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto

io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.sardiniapost.it/news-italia/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024 2
m i n u t e  r e a d  R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51.'Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.Dal mantello Baio,
color scuro-tabacco con la
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera è
stato soprannominato 'Il
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,

fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il...

LINK: https://www.sbircialanotizia.it/2024/02/19/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il... Published 4
ore ago on 19 Febbraio
2024 By Adnkronos 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
il docu-film sul cavallo più
v i n c e n t e  d e l  m o n d o
Racconto in prima persona
di Varenne con la voce del
doppiatore Luca Ward Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky

canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a

carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
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 all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. "E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'", ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. "Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto".
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i n ea t o  " l a  c o sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato

un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica".
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato "il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto". Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
"ringraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non

p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o " .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto "ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone".

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 21:02
Sito Web sbircialanotizia.it

512SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del...

LINK: https://www.sbircialanotizia.it/2024/02/19/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, i l  f igl io del...
Published 3 ore ago on 19
F e b b r a i o  2 0 2 4  B y
Adnkronos EPIQA presenta
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento" La produzione
originale del l 'emittente
televisiva del Masaf ha
come p ro tagon i s ta  ' i l
Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha

commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.

Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
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 vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l

comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
Cell: 348.4963434
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.scandiano2000.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" 19 Febbraio 2024
O r a  i n  o n d a :
_______________ ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.siciliareport.it/top-news/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Di Italpress News 19
Febb r a i o  2024  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo

proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad

Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Pubblicità - foto
ufficio stampa Snaitech -
(ITALPRESS). Copyright
S I C I L I A R E P O R T . I T
©Riproduzione riservata
Clicca per una donazione
Clicca qui
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.siciliareport.it/video-italpress/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" Di Italpress
Video 19 Febbraio 2024
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
P u b b l i c i t à  C o p y r i g h t
S I C I L I A R E P O R T . I T
©Riproduzione riservata
Clicca per una donazione
Clicca qui
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.siciliareport.it/adnkronos-news/immediapress/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
Di Adnkronos 19 Febbraio
2 0 2 4  P u b b l i c i t à
( A d n k r o n o s )  -  L a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera   Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e

Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e

Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.     Epiqa  Epiqa è
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una società controllata al
100% da Snaitech SpA.
Gestisce dal 2005 i servizi
di raccolta immagini da tutti
gli ippodromi italiani e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online. 
S n a i t e c h    I l  G r u p p o
Snaitech è uno dei principali
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato

del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i
operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .    Uf f i c io  s tampa
S n a i t e c h    E - m a i l :
[email protected]   Cell:
348.4963434      Copyright
S I C I L I A R E P O R T . I T
©Riproduzione riservata
Clicca per una donazione
Clicca qui
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.sportfair.it/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/1384229/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos 19 Feb
2024 | 18:55 SportFair
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E? il racconto di ?Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ? ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  con  i l  F r o s i none? .
Cont inua la lettura su
SportFair Condividi Video
Vedi tutti > Kvaratskhelia
ha sposato la sua Nitsa:
F O T O  e  V I D E O  d e l
matrimonio Gallery Vedi
tutte > NEWS
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://stream24.ilsole24ore.com/video/italia/in-docufilm-storia-varenne-il-figlio-vento/AFLDoOmC 

In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
19 febbraio 2024 ROMA
(ITALPRESS) - Una carriera
straordinaria, il cavallo più
forte di tutti i tempi. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
produzione esclusiva EQUtv,
emittente televisiva del
Masaf, che sarà trasmessa
in anteprima lunedì 26
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://stream24.ilsole24ore.com/video/italia/docufilm-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/AFUJXQmC 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" 19 febbraio
2024 ROMA (ITALPRESS) -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.strettoweb.com/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/1678730/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo di Adnkronos 19 Feb
2024 | 18:55 StrettoWeb
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E? il racconto di ?Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ? ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell?emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ? i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ? I l
Capitano?, entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la ?Tenuta il
C i gno? ,  ne l  paese  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. ?E? stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: ?io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano??, ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. ?Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po? più piccolo? lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto?.
Mentre  Luca  Ward ha
so t t o l i nea to  ? l a  co sa
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l?altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica?.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato ?il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto?.  Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ?ringraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l?ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ? .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l?attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto ?ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
i o  con  i l  F r o s i none? .
Iscrivendoti dichiari di aver
p r e s o  v i s i o n e  d e l l e
condiz ioni general i  del
servizio. Continua la lettura
su StrettoWeb
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.sulpanaro.net/2024/02/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

--> 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
mondo da adnkronos |19
Febbraio 2024 Fai clic qui
per condividere su Twitter
(Si apre in una nuova
f ines t ra )  Fa i  c l i c  pe r
condividere su Facebook (Si
apre in una nuova finestra)
Fai clic qui per condividere
su LinkedIn (Si apre in una
nuova finestra) Fai clic qui
per condividere su Pinterest
(Si apre in una nuova
f ines t ra )  Fa i  c l i c  pe r
condividere su WhatsApp
(Si apre in una nuova
f ines t ra )  Fa i  c l i c  pe r
condividere su Telegram (Si
apre in una nuova finestra)
Fai clic per inviare un link a
un amico via e-mail (Si
apre in una nuova finestra)
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,

ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i

pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.  ---
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.tarantobuonasera.it/news/news/841766/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo.html 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo AdnKronos News 19
Febbraio 2024 - 19:11
Roma, 19 feb. (Adnkronos)
- Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'. Da parte sua invece
Diego Nepi Molineris, ad di
Sport e Salute ha voluto
'r ingraziare per questa
straordinaria proiezione chi
ci ha lavorato. Nel mio
ricordo Varenne non ha mai
perso e scoprire che è
successo è qualcosa che mi
ha co lp i to,  ne l  nostro
immaginario collettivo i
nostri mostri sacri non
p e r d o n o  m a i  e d  è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .  A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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EPIQA presenta "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.tarantobuonasera.it/news/comunicati/841762/epiqa-presenta-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

EPIQA presenta "Io sono
Varenne, il figlio del Vento"
A d n K r o n o s  N e w s  1 9
Febbraio 2024 - 18:23
( A d n k r o n o s )  -  L a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
dell'emittente televisiva del
Masaf ha come protagonista
'il Capitano' che racconta,
grazie alla voce di Luca
Ward, la sua straordinaria
carriera Roma, 19 febbraio
2024 - Il fruscìo delle foglie
mosse dal vento, il rumore
in lontananza dello scalpitìo
di un cavallo, una voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano

per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,

quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita. Epiqa Epiqa è una
società controllata al 100%
da Snaitech SpA. Gestisce
dal 2005 i servizi di raccolta
immag in i  da  tu t t i  g l i
ippodromi i ta l iani  e di
trasmissione e streaming
de l le  corse ipp iche in
qualità di fornitore esclusivo
de l  competente  Masaf
(Ministero dell'agricoltura,
della sovranità alimentare e
delle foreste), grazie ad una
r i c c a  e  c o n s o l i d a t a
infrastruttura e a due
diversi centri di produzione.
L ' e m i t t e n t e  T V  d i
riferimento è EQUtv, con il
s e g n a l e  d i s t r i b u i t o ,
a t t r a v e r s o  u n a  r e t e
proprietaria di 84 ponti
radio terrestri e all'utilizzo
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d i  f i b r e  o t t i che  e  d i
trasmissione satellitare, sia
agli operatori di scommesse
su tutto il territorio italiano,
con 6600 punti gioco, sia al
pubblico televisivo visibile
sul canale 151 del digitale
terrestre, sulle piattaforme
di Sky canale 220 e su
quella di tivùsat al canale
51. Epiqa gestisce anche la
w e b  R a d i o  S n a i ,  i n
s t reaming a l l ' ind i r i zzo
www.snai.it e 'Snai Live', un
c a n a l e  t e l e v i s i v o  i n
streaming di sport&racing e
fornisce serviz i  per le
s commesse  su  even t i
virtuali retail ed online.
Snaitech Il Gruppo Snaitech
è  u n o  d e i  p r i n c i p a l i
operator i  in  I ta l ia  ne l
settore gioco legale. La
s o c i e t à  è  a t t i v a  n e l
comparto Betting Retail
(con una quota di mercato
del 19,3%), in quello degli
a p p a r e c c h i  d a
intrattenimento (15% del
mercato) e in quello dei
giochi e delle scommesse
on line (con una quota
complessiva del 10,8%).
Nel  2022 Sna i tech ha
registrato ricavi per circa
900,4 mi l ion i  d i  euro,
realizzati attraverso i canali
online e la rete di oltre
2 . 0 0 0  p u n t i  g i o c o
scommesse, nonché grazie
alle circa 38mila AWP e
oltre 10mila VLT dislocate
su  t u t t o  i l  t e r r i t o r i o
nazionale. A metà 2018
Snaitech è entrata a far
parte del gruppo Playtech
PLC uno dei  pr inc ipal i

operatori a livello globale
nello sviluppo di software e
servizi per il settore del
gaming con oltre 6.600
dipendenti e uffici in 26
Paes i .  U f f i c i o  s tampa
S n a i t e c h  E - m a i l :
ufficio.stampa@snaitech.it
Cell: 348.4963434
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.telenicosia.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
redazione telenicosia          
                    R O M A
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del

canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima

corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
(ITALPRESS). redazione
telenicosia                       

La proprietà intellettuale è riconducibile alla fonte specificata in testa alla pagina. Il ritaglio stam
pa è da intendersi per uso privato

19/02/2024 20:02
Sito Web telenicosia.it

532SNAITECH WEB -  Rassegna Stampa 19/02/2024 - 21/02/2024



 
Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.tempostretto.it/le_news_di_italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Tag: Redazione |
lunedì 19 Febbraio 2024 -
20:09 ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://www.tempostretto.it/le_news_di_italpress/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento 

In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
Tag: Redazione | lunedì 19
Febbraio 2024 - 20:24 x
ROMA (ITALPRESS) - Una
carriera straordinaria, il
cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://www.tempostretto.it/le_news_di_italpress/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
e m o z i o n a t a "  T a g :
Redaz ione |  luned ì  19
Febbraio 2024 - 21:04 x
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.torinoggi.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.torinoggi.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-p... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.toscanamedianews.it/italpress/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento 
 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' Condividi  ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ]
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l

documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
-  f o to  u f f i c i o  s tampa
Snaitech -(ITALPRESS). Se
vuoi leggere le notiz ie
principali della Toscana
iscrivit i al la Newsletter
QUInews - ToscanaMedia.
Arriva gratis tutti i giorni
alle 20:00 direttamente
nella tua casella di posta.
Basta  c l i ccare  QUI  T i
potrebbe interessare anche:
Condividi
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://tuttoggi.info/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/808885/ 

Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" ItalPress |
Lun, 19/02/2024 - 21:04
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://tuttoggi.info/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/808877/ 

In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
ItalPress | Lun, 19/02/2024
- 21:04 ROMA (ITALPRESS)
- Una carriera straordinaria,
il cavallo più forte di tutti i
tempi. EPIQA presenta "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento", una produzione
esclusiva EQUtv, emittente
televisiva del Masaf, che
s a r à  t r a s m e s s a  i n
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://tuttoggi.info/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/808875/ 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento'  Ita lPress | Lun,
19/02/2024 - 20:04 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,

senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come

sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.vconews.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.vconews.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.venaria24.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/top-news/articolo/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento.html 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' ROMA (ITALPRESS) -
Il fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
tivùsat al canale 51."Questo
speciale su Varenne è la
prima produzione originale
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io

d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e
non.Un punto d i  v ista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,

quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.Un viaggio poetico
nel passato, grazie alle
te lecronache del le sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario.La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.- foto ufficio stampa
Snaitech -(ITALPRESS).
Redazione
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.venaria24.it/2024/02/19/leggi-notizia/argomenti/ultimora/articolo/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-p... 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo (Adnkronos) - Un
cavallo, anzi molto di più,
un campione senza eguali.
E' il racconto di 'Io sono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t ivùsat al canale 51.  
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e

televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne".  Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o

s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
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 a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o

documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
"Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie

per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Fros inone' .   
webinfo@adnkronos.com
(Web Info)
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://venezia24.com/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo 'Io sono Varenne, il
figlio del vento', il docu-film
sul cavallo più vincente del
m o n d o  B y  a d m i n
19/02/2024 (Adnkronos) -
Un cavallo, anzi molto di
più, un campione senza
eguali. E' il racconto di 'Io
sono Varenne, il figlio del
v e n t o ' ,  u n  f i l m  c h e
ripercorre la vita di un
campione e i suoi successi,
raccontato in prima persona
dalla voce del doppiatore
Luca Ward. Il fruscìo delle
foglie mosse dal vento, il
rumore in lontananza dello
scalpitìo di un cavallo e una
voce profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di

t ivùsat al canale 51.  
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di Equtv
-ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'.  Dal mantello
Baio, color scuro-tabacco,
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i

occhi, nel corso della sua
carriera Varenne è stato
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondiale.   Un viaggio
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita.  'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.  
Ment re  Luca  Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.  
'Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale', lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto'.   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
pe r  i l  f u tu ro ' .     A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con il Frosinone'.
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.vignola2000.it/2024/02/19/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 

Su EQUtv il docufilm 'Io
sono Varenne, il figlio del
Vento' 19 Febbraio 2024
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta 'Io sono Varenne,
il figlio del Vento' , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
'Questo speciale su Varenne
è la pr ima produzione
originale televisiva di EQUtv
- ha commentato Eugenio
De Paol i ,  Responsabi le
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma

anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
'voce' in maniera magistrale
a quelli che ho immaginato
e s s e r e  i  p e n s i e r i  d i
Varenne'. Dal mantel lo
Baio, color scuro-tabacco
c o n  l a  c a r a t t e r i s t i c a
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,

fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C igno '  ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://www.vipiu.it/leggi/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
mondo Di Redazione ViPiù -
19 Febbraio 2024, 18:55 35
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l

do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel
corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
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mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno
chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di

vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è
meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e

spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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Su EQUtv il docufilm "Io sono Varenne, il figlio del Vento"

LINK: https://www.viverepavia.it/altrigiornali/14/226847-2024 

 

Su EQUtv il docufilm "Io
sono Varenne, il figlio del
Vento" 19.02.2024 - h
17:56 2' di lettura 206
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le

professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile

del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nascita.
-  f o to  u f f i c i o  s tampa
Snaitech - (ITALPRESS).
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'Io sono Varenne, il figlio del vento', il docu-film sul cavallo più

vincente del mondo
LINK: https://wesud.it/io-sono-varenne-il-figlio-del-vento-il-docu-film-sul-cavallo-piu-vincente-del-mondo/ 

'Io sono Varenne, il figlio
del vento', il docu-film sul
cavallo più vincente del
m o n d o  C r o t o n e ,  1 9
Febbraio 2024 o 18:55
(Adnkronos) - Un cavallo,
anz i  mol to  d i  p iù ,  un
campione senza eguali. E' il
r a c con to  d i  ' I o  s ono
Varenne, il figlio del vento',
un film che ripercorre la
vita di un campione e i suoi
successi, raccontato in
prima persona dalla voce
del doppiatore Luca Ward. Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un caval lo e una voce
profonda ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. Epiqa
ha presentato alla Casa del
C i n e m a  d i  R o m a  i l
cortometraggio su Varenne,
una produzione esclusiva
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
  "Que s t o  s pe c i a l e  s u

V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di Equtv -ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e
Operation e Prodotto di
E p i q a  e  a u t o r e  d e l
do cumen ta r i o  ( c on  i l
curatore Luca Protettì)- e
vuole porsi come esempio
di valorizzazione non solo
del canale Equtv e di tutte
le  pro fess iona l i tà  che
lavorano per l'emittente tv,
ma anche del patrimonio
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
r i n g r a z i a r e  V a r e n n e
Futurityed Enzo Giordano
p e r  l a  p r e z i o s a
collaborazione, senza la
quale questo progetto non
avrebbe potuto vedere la
luce. Un ringraziamento
specia le anche a Luca
W a r d ,  c h e  c o n  l a
pro fess iona l i tà  che  lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
t a b a c c o ,  c o n  l a
carat ter i s t i ca  macch ia
bianca tra gli occhi, nel

corso della sua carriera
V a r e n n e  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  ' I l
Capitano' ,  entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non
solo. Un punto di vista
inedito, quello del campione
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di
galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mondia le .   Un v iagg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la 'Tenuta il
C i gno ' ,  n e l  p ae se  d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di Equtv;
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s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
19maggio, quando ricorrerà
il suo ventinovesimo anno
di nascita. 'E' stato fatto
benissimo, è emozionante.
Io mi ricordo tutto alla
per fez ione minuto per
minuto, metro per metro.
Ha fatto, abbiamo fatto, io
ero sempre secondo, la
s t o r i a  d i  u n  g r a n d e
campione i ta l iano,  un
prodotto italiano. Quando
siamo stati in America tutti
l o  v o l e v a n o  m a  i l
proprietario Enzo Giordano
mi disse: 'io il cavallo lo
riporto a casa perché è un
patrimonio italiano'', ha
raccontato lo storico driver
d i  Varenne Giampaolo
Minnucci dopo la proiezione
del film. 'Il cavallo è un
animale abitudinario, un
cane un po' più piccolo... lui
probabilmente è Varenne
perché lui ha un cervello
differente dagli altri cavalli.
Si è sempre allenato in un
modo  no rma l i s s imo  e
quando doveva fare sul
serio lo ha sempre fatto'.
 Mentre Luca Ward ha
so t t o l i n e a t o  ' l a  c o s a
straordinaria è che di solito
sono chiamato a raccontare
storie di uomini, attori, ma
mai di un cavallo che tra
l'altro io ho seguito negli
a n n i ,  m e  l o  r i c o r d o
benissimo. Varenne è stato
un mito e quando mi hanno

chiamato pensavo di andare
a  f a r e  i l  s o l i t o
documentario, ma farlo
parlare in prima persona,
mi ha fatto trasportare dai
r icordi che mi ha dato
q u e s t o  a n i m a l e
meraviglioso. Qui è un fatto
di testa non di genetica'.
 "Questo è stato un lavoro
corale di tutta la produzione
di Epiqa per celebrare una
eccellenza del patrimonio
italiano. Sono orgogliosa dl
risultato finale", lo ha detto
Maria Chiara Polzelli, ad di
E p i q a .  M e n t r e  F a b i o
Schiavolin Amministratore
Delegato di Snaitech ha
sottolineato come il fatto di
aver utilizzato 'il punto di
vista di Varenne, è il colpo
geniale di questo corto. Lo
sport regala emozioni ed ha
b isogno che s t imol ino
emozioni. Speriamo questo
fi lm sia una spinta per
questo settore e un buster
per il lancio questa estate
per il nuovo ippodromo di
trotto che andiamo ad
inaugurare a giugno a
Milano e che deve tornare
ad essere la Scala del
Trotto ' .   Da parte sua
invece Diego Nepi Molineris,
ad di Sport e Salute ha
voluto ' r ingraziare per
q u e s t a  s t r a o r d i n a r i a
p r o i e z i o ne  c h i  c i  h a
lavorato. Nel mio ricordo
Varenne non ha mai perso e
scoprire che è successo è
qualcosa che mi ha colpito,
nel nostro immaginario
collettivo i nostri mostri
sacri non perdono mai ed è

meraviglioso sapere come è
iniziata la sua storia. Grazie
per quello che potere fare
per l'ippica, è importante
a n c h e  q u a n t o  p o t r à
rappresentare per il futuro.
Spor t  e  Sa lu te  vuo le
sviluppare modelli sportivi
in  I ta l ia ,  pensare che
cerano 35mila persone a
vedere Varenne a Roma
deve essere il nostro target
p e r  i l  f u t u r o ' .    A l l a
presentaz ione del  f i lm
hanno assistito anche Zibi
Boniek e l'attaccante della
Roma Serdar Azmoun che
alla fine ha detto 'ho 64
caval l i  non ne r icordo
neanche i nomi di tutti. Uno
corre domani a Roma e
spero vinca come ho fatto
io con i l  Frosinone'.  -
sportwebinfo@adnkronos.co
m (Web Info)
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Docufilm su Varenne, Polselli "Orgogliosa ed emozionata"

LINK: https://wineandtravel.it/docufilm-su-varenne-polselli-orgogliosa-ed-emozionata/ 

 Docu f i lm  su  Va renne ,
Polsel l i  "Orgogl iosa ed
emozionata" 19/02/2024
A u t h o r :  R e d a z i o n e
Category: Italpress Video
ADV  Sha r e  F a c ebook
Twitter Pinterest WhatsApp
ROMA  ( I TALPRESS)  -
"Siamo molto orgogliosi ed
emozionati e pensiamo che
EPIQA possa dirsi matura
per porsi come produttore e
realizzatore di contenuti di
intrattenimento". Lo dice
Mar i a  Ch ia ra  Po l se l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
Snaitech, in occasione della
presentazione del docufilm
"Io sono Varenne, il figlio
del Vento". f04/mgg/gtr
Redazione Wine and Travel
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In un docufilm la storia di Varenne, "il figlio del Vento"

LINK: https://wineandtravel.it/in-un-docufilm-la-storia-di-varenne-il-figlio-del-vento/ 

 In un docufilm la storia di
Varenne, "il figlio del Vento"
1 9 / 0 2 / 2 0 2 4  A u t h o r :
R e d a z i o n e  C a t e g o r y :
Italpress Video ADV Share
Facebook Twitter Pinterest
W h a t s A p p  R O M A
(ITALPRESS) - Una carriera
straordinaria, il cavallo più
forte di tutti i tempi. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento", una
produzione esclusiva EQUtv,
emittente televisiva del
Masaf, che sarà trasmessa
in anteprima lunedì 26
febbraio alle 21 e, in replica
allo stesso orario, il 19 di
marzo, aprile e maggio,
q u a n d o  r i c o r r e r à  i l
vent inovesimo anno di
nascita del "Capitano". Il
documentario, curato da
E u g e n i o  D e  P a o l i ,
Responsabile Operation e
Prodotto di EPIQA, è stato
presentato alla "Casa del
cinema" di Roma. Maria
C h i a r a  P o l s e l l i ,
amministratore delegato di
EPIQA,  cont ro l l a ta  da
S n a i t e c h ,  s i  d i c e
" o r g o g l i o s a "  e d
"emozionata". f04/mgg/gtr
Redazione Wine and Travel
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Su EQUtv il docufilm 'Io sono Varenne, il figlio del Vento'

LINK: https://www.zerounotv.it/su-equtv-il-docufilm-io-sono-varenne-il-figlio-del-vento/ 
 

News Su EQUtv il docufilm
'Io sono Varenne, il figlio
del Vento' 19 Febbraio 2024
zerouno tv staff 2 ROMA
(ITALPRESS) - Il fruscìo
del le fogl ie mosse dal
v e n t o ,  i l  r u m o r e  i n
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
produzione esclusiva [ ] 2
ROMA (ITALPRESS) - Il
fruscìo delle foglie mosse
dal vento, i l rumore in
lontananza dello scalpitìo di
un  cava l l o ,  una  voce
profonda che ti proietta nel
mondo di un campione,
dell'unico cavallo capace di
conquistare non solo l'Italia,
ma il mondo intero. EPIQA
presenta "Io sono Varenne,
il figlio del Vento" , una
p r o d u z i o n e  e s c l u s i v a
dell'emittente televisiva del
Masaf, visibile sul canale
151 del digitale terrestre,
sulle piattaforme di Sky
canale 220 e su quella di
t i vùsa t  a l  cana le  51 .
" Q u e s t o  s p e c i a l e  s u
V a r e n n e  è  l a  p r i m a
p r o d u z i o n e  o r i g i n a l e
televisiva di EQUtv - ha
commentato Eugenio De
P a o l i ,  R e s p o n s a b i l e

Operation e Prodotto di
Ep i qa  e  cu ra to re  de l
documentario -; e vuole
porsi come esempio di
valorizzazione non solo del
canale EQUtv e di tutte le
professionalità che lavorano
per l 'emittente tv, ma
anche  de l  pa t r imon io
d e l l ' i p p i c a .  V o r r e i
ringraziare Varenne Futurity
ed Enzo Giordano per la
preziosa collaborazione,
senza la quale questo
proget to  non avrebbe
potuto vedere la luce. Un
ringraziamento speciale
anche a Luca Ward, che con
la professionalità che lo
contraddistingue, ha dato
" v o c e "  i n  m a n i e r a
magistrale a quelli che ho
i m m a g i n a t o  e s s e r e  i
pensieri di Varenne". Dal
mantello Baio, color scuro-
tabacco con la caratteristica
macchia bianca tra gl i
occhi, nel corso della sua
c a r r i e r a  è  s t a t o
s o p r a n n o m i n a t o  " I l
Capitano", entrando di
diritto nel cuore di tutti gli
a p p a s s i o n a t i  d e l l e
competizioni equestri e non.
Un punto di vista inedito,
q u e l l o  d e l  c a m p i o n e
Varenne che, grazie alla
voce di Luca Ward, racconta
dei suoi successi e delle sue
cadute, dalla sua prima
corsa a Bologna, il 4 aprile
del 1998, quando ruppe di

galoppo e fu squalificato,
fino alla stagione 2001,
quella della consacrazione a
dominatore  de l  t ro t to
mond ia l e .  Un  v i agg io
poetico nel passato, grazie
alle telecronache delle sue
imprese, e nel presente,
quello della sua residenza
attuale, presso la "Tenuta il
C igno" ,  ne l  paese d i
Villanterio, in provincia di
Pav i a ,  a ccud i t o  come
sempre  da l l a  sua  l ad
Daniela Zilli, dove sono
state girate le riprese del
documentario. La storia di
Varenne è stata realizzata
g raz i e  a l l e  r i p r e se  e
all'archivio storico di EQUtv;
s a r à  t r a s m e s s a
sull'emittente televisiva in
a n t e p r i m a  l u n e d ì  2 6
febbraio alle ore 21.00 e, in
replica allo stesso orario, il
19 di marzo, il 19 aprile e il
1 9  m a g g i o ,  q u a n d o
r i c o r r e r à  i l  s u o
vent inovesimo anno di
nasc i ta .  -  foto  uf f i c io
s t a m p a  S n a i t e c h  -
( I T A L P R E S S ) .
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